24/11/2025 CURRICULUM VITAE

di

Dott. For. Roberto Musmeci



INDICE

PRESENTAZIONE	2
INFORMAZIONI PERSONALI	3
TITOLI DI STUDIO	3
ATTIVITÀ ISTITUZIONALI	3
ATTIVITÀ DI PERFEZIONAMENTO E AGGIORNAMENTO PROFESSIONALE	3
PUBBLICAZIONI	5
CONOSCENZE INFORMATICHE	ϵ
LINGUE STRANIERE	6
ESPERIENZE LAVORATIVE	7
SETTORE FORESTALE	7
PIANIFICAZIONE E PROGETTAZIONE AREE VERDI	23
SETTORE AGRICOLTURA	29
VALUTAZIONI DI IMPATTO AMBIENTALE, STUDI DI INCIDENZA E RELAZIONI PAESAGGISTICHE	31
VALUTAZIONI FITOSTATICHE ALBERI E STRUTTURE LIGNEE E PRATICHE DI ABBATTIMENTO	32
CONSULENZE TECNICHE DI PARTE, PERIZIE ESTIMATIVE E VALUTAZIONI ECONOMICHE PIANTE ORNAMENTALI	36
Monitoraggio Ambientale	37
Corsi di Formazione	38

Il presente curriculum vitae è reso come dichiarazione sostitutiva di certificazione ai sensi degli artt. 46 e 47 del DPR 445/2000. Autorizzo il trattamento dei dati personali contenuti nel mio curriculum vitae in base all'art. 13 del D. Lgs. 196/2003 e all'art. 13 GDPR Reg. UE n. 679/16.

Dott. For. Roberto Musmeci - Via Vincenzo Bellini,1 - 20013 Magenta (MI) - cell. +39 3476432249

e-mail: for.musmeci@gmail.com; pec: musmeci@pec.epap.it

Iscrizione all'Ordine dei Dottori agronomi e Dottori Forestali della Provincia di Milano - n°1122 $\,$

C.F.: MSMRRT75T22G273K - P.IVA IT03997160969

Presentazione

Profilo

Nato a Palermo (PA) il 22 dicembre 1975 e residente a Magenta (MI).

Laureato in Scienze Forestali ed Ambientali nel 2000 e specializzato alla Scuola di Specializzazione

in "Parchi e Giardini" nel 2004 all'Università degli Studi di Torino.

Iscritto all' Ordine dei Dottori Agronomi e dei Dottori Forestali della Provincia di Milano al n.1122

dal 9 Giugno 2003.

Dal 2003 svolge la libera professione occupandosi prevalentemente di progettazione forestale e

paesaggistica, pianificazione forestale e consulenze in materia di agricoltura, foreste ed aree

verdi.

Collabora con Enti Parco Regionali nell'ambito della gestione delle risorse naturali, in particolar

modo per le aree forestali e per i siti Natura 2000. Ha maturato, pertanto, una propria sensibilità

professionale nell'ambito delle aree protette.

Si dedica alla progettazione degli spazi verdi di scala vasta e delle opere a verde di grandi impianti

e infrastrutture territoriali, con particolare attenzione agli aspetti di sostenibilità economica,

ambientale e sociale.

Ha maturato una sensibilità progettuale nella ricerca di soluzioni tecniche per il recupero di aree

dismesse, aree agricole e forestali e per il verde pensile.

Ha svolto lezioni e conferenze presso università e istituzioni che si occupano della formazione nel

campo forestale e paesaggistico.

Nell'ambito delle attività istituzionali è membro del Consiglio dell'Ordine dei Dottori Agronomi e

dei Dottori Forestali della Provincia di Milano dall'anno 2022

Pagina 2 di 38

Informazioni personali

Data di nascita: 22/12/1975 Luogo di nascita: Palermo (Italia)

e-mail: for.musmeci@gmail.com pec: musmeci@pec.epap.it

Iscrizione all'Ordine dei Dottori agronomi e Dottori Forestali di Milano

n°1122

Titoli di studio

Da Marzo 2005 Iscritto alla Laurea Specialistica in "Progettazione giardini, parchi e

Paesaggio" istituita dalla Facoltà di Architettura del Politecnico di Torino.

Novembre - 2004 Specializzato alla Scuola di Specializzazione in "Parchi e Giardini"-

riconosciuta dall'AIAPP (Associazione Italiana di Architettura del Paesaggio) - istituita dall'Università degli Studi di Torino presso la Facoltà di Agraria,

sotto la responsabilità della prof. Elena Accati.

Titolo della tesi: Approccio metodologico per una riqualificazione della

cintura verde a ovest della città di Milano.

9 Giugno 2003 Iscrizione all' Ordine dei Dottori Agronomi e dei Dottori Forestali della

Provincia di Milano. Numero di iscrizione 1122.

10 Novembre 2000 Laurea in Scienze Forestali ed Ambientali

Università degli Studi di Torino

voto: 108/110

titolo della tesi: Analisi Strutturale di due popolamenti di abete rosso nella

Foresta di Paneveggio.

1994 Maturità Scientifica

Attività istituzionali

Da Maggio 2022 Consigliere dell'Ordine dei Dottori Agronomi e Dottori Forestali di Milano

(Province di Milano, Lodi, Monza e Brianza, Pavia)

Attività di perfezionamento e aggiornamento professionale

18 ottobre 2023 Corso di formazione per auditor e consulenti sui Servizi ecosistemici PEFC

con superamento test finale.

Durata del corso 8 ore.

Corso organizzato da Ordine dei Dottori Agronomi e Dottori Forestali di

Milano e PEFC Italia.

16, 17 ottobre 2023 CERTIFICAZIONE DI GESTIONE FORESTALE SOSTENIBILE PEFC: standard

PEFC ITA 1000, ITA 1001-1, uso del logo PEFC, mercato dei Servizi Ecosistemici, certificazione dei prodotti forestali non legnosi con

superamento test finale. Durata del corso 16 ore.

	Corso organizzato da Ordine dei Dottori Agronomi e Dottori Forestali di Milano e PEFC Italia.
15, 22, 29 Marzo e 5, 12 Aprile 2019	Corso di specializzazione "Invarianza idraulica e idrologica. Applicazione del r.r. n. 7/2017" svoltosi presso Università degli Studi di Milano, Milano (MI) Corso organizzato da Ordine dei Dottori Agronomi e Dottori Forestali di Milano. Durata del corso 23 ore.
5, 19, 26 Ottobre 2018	Corso di specializzazione "Strumenti di base per operare nelle Sistemazioni Idraulico-Forestali", svoltosi presso Università degli Studi di Milano, Milano (MI) Corso organizzato da Ordine dei Dottori Agronomi e Dottori Forestali di Varese. Durata del corso 24 ore.
7 Marzo – 16 Maggio 2018	"La disciplina del paesaggio e procedure per il rilascio dell'autorizzazione paesaggistica ordinaria, semplificata ed in sanatoria. Novità ed aggiornamenti", svoltosi presso Convento San Carlo Sala Verde – corso Matteotti 14, Milano (MI) Corso organizzato da IFI Istituto Formazione Internazionale APS ETS – Piazza Insubria 8, 20137 Milano. Durata del corso 20 ore.
4-5-6 Luglio 2017	"Corso di istruzione per la realizzazione di giardini pensili con tecnologia Harpo verdepensile", svoltosi presso lo stabilimento di Harpo verdepensile – via caduti sul lavoro, 7 Muggia (TS) Durata del corso 17 ore.
29-30-31 Marzo 2017	"Programmare i GIS con Python. Creare script e plugin in QGIS", svoltosi a Milano presso l'Agenzia formativa FORMA MENTIS – Viale Brenta 27,29. Corso organizzato da TerreLogiche – Via Giuseppe verdi, 3 – loc. Venturina Terme, 57021 Campiglia Marittima (LI). Durata del corso 18 ore.
15 Maggio 2015	Corso sul predimensionamento delle tecniche di ingegneria naturalistica. Corso organizzato da Ordine dei Dottori Agronomi e Dottori Forestali di Brescia. Durata del corso 8 ore.
14 Novembre 2014	Corso di Alta Formazione per tecnici Pianificatori Forestali: "I moderni approcci inventariali della nuova pianificazione forestale aziendale trentina (NPFAT) e le prospettive di integrazione delle nuove tecnologie di telerilevamento Lidar". Corso organizzato da Ordine dei Dottori Agronomi e Dottori Forestali di Brescia. Durata del corso 8 ore.
10 Novembre 2014	Seminario pilota su "Valutazione e Studi D'incidenza, Progetto Life Gestire". Seminario organizzato da Regione Lombardia - in collaborazione con Federazione Regionale dei Dottori Agronomi e Dottori Forestali della Lombardia Durata seminario 4 ore

Corso di Formazione – Forestry-Education:

18 Settembre 2014

	"Nuove tecnologie a sostegno del settore forestale: le potenzialità dei dati LIDAR e il loro utilizzo" Corso organizzato da ERSAF presso la sede del Parco Adda Nord - Trezzo sull'Adda (MI). Durata del corso 7 ore.
Giugno 2012	Corso di Formazione per la Certificazione forestale standard FSC - Catena di Custodia (Chain of Custody) - svolto presso la sede del dal FSC Italia a Rovolon (PD)ed organizzato da ETIFOR con superamento del test finale. Durata del corso 16 ore.
13-14 Marzo 2012	Corso di Formazione per Auditor di Sistemi di Gestione: Metodologie di Audit - UNI ENISO 19011:2012 e ISO/IEC 17021:2011 e superamento della prova finale. Corso organizzato da Sogea — RINA Training factory presso la sede di Vimercate (MI). Durata del corso 16 ore.
7-8 Marzo 2012	Corso di Formazione per la Certificazione forestale standard PEFC - Catena di Custodia (Chain of Custody) - svolto presso la sede del CeSFAM a Paluzza (UD) tenuto dal PEFC Italia ed organizzato da Legno Servizi. Durata del corso 16 ore.
27 Marzo 2009	Aggiornamento sulla metodologia VTA e risultati delle nuove ricerche sulla stabilità degli alberi" IV Seminario tecnico con Claus Mattheck organizzato dalla Società Italiana d'Arboricoltura SIA – Onlus.
8 Aprile 2006	Seminario di aggiornamento professionale "La Progettazione del verde pensile", organizzato dalla Scuola Superiore di Verde Pensile a Milano nell'ambito delle iniziative di Sky Garden Project patrocinate da Regione Emilia Romagna (8 ore).
24-28 Ottobre 2005	Corso professionale di aggiornamento in "Valutazione di stabilità degli alberi" (32 ore), presso la Scuola Agraria del Parco di Monza.
12-16 Luglio 2004	Corso professionale di aggiornamento in Progettazione e realizzazione degli "impianti irrigui" (32 ore), presso la Scuola Agraria del Parco di Monza. Tirocinio svolto presso la società "GBirrigazione" di Guido Bertini. Tra le attività svolte: progettazione e realizzazione di impianti di irrigazione in giardini e terrazze di abitazioni private.
Febbraio-Maggio 1998	Corso di aggiornamento in "Ingegneria Naturalistica" (60 ore), istituito dalla Regione Lombardia presso la Scuola Agraria del Parco di Monza. Contenuti del corso: principi, campi di applicazioni, tecniche e finalità dell'ingegneria naturalistica.
Pubblicazioni	

Pubblicazioni

2007

2005 MUSMECI R., P.PIRELLI "Natura - Analisi forestale ed ecologica", in NATURA E AGRICOLTURA - NUOVI PAESAGGI PER LA CITTÀ. Approfondimenti tematici per una cintura verde ad ovest di Milano, Milano, Centro forestazione urbana - Italia Nostra Onlus, 2005.

MUSMECI R. - "Le alberate della città", "Il patrimonio arboreo dei giardini storici milanesi", "Il patrimonio arboreo dei parchi anni '50-'80" in:

AAVV, Il Verde a Milano. Parchi, giardini, alberate, sistemi verdi della città e del suo territorio dal Cinquecento ad oggi, Milano, Abitare Segesta Cataloghi, 2007.

Conoscenze Informatiche

- Progettazione/gestione Database relazionali, buona conoscenza del linguaggio SQL e conoscenza base del linguaggio VBA.
 Programmi: Access – pacchetto MSoffice;
- Progettazione/gestione Sistemi GIS (Sistema informativo geografico) finalizzati alla gestione del verde urbano, alla pianificazione forestale ed alle analisi ecologico- paesaggistiche sul territorio.

Programmi utilizzati: QGIS; ArcGIS 10; QGIS; MapInfo Professional 7.5;

Conoscenze acquisite:

- a) Creazione mappe tematiche;
- b) gestione operazioni topologiche e di georeferenziazione;
- c) utilizzo avanzato degli strumenti di geoprocessing;
- d) utilizzo degli strumenti di spatial analyst;
- e) utilizzo dei modelli di simulazione con Model Builder (ARCGIS);
- f) calcolo e rappresentazione di indicatori ambientali in ambiente GIS.
- g) Programmazione con linguaggio Python. Creazione di script e plugin in QGIS.
- 3. Progettazione con strumenti CAD.
 - Software utilizzati: Autocad.
- 4. Utilizzo sistemi GPS per il rilievo topografico ed elaborazioni cartografiche.
- 5. Altri software:Tsap, Catras, Calrrr per analisi dendrocronologiche Adobe Photoshop, InDesign

Lingue straniere

Inglese scritto e orale (Competent user IELTS) Francese scritto e orale Tedesco (base)

Esperienze lavorative

Settore forestale

Da Marzo 2024 (In Incarico per Redazione del Piano Antincendio Boschivo del Parco Pineta.

corso) Determina a contrarre e impegno di spesa.

Committente: Parco Pineta di Appiano Gentile e Tradate

Ruolo svolto: Progettista

Importo complessivo di incarico: Euro 16.000,00

Da Marzo 2024 (In Progetto esecutivo e Direzione lavori per interventi di "Riqualificazione del

corso) parco urbano est Lissone Grubria lotto 1 – opere complementari".

> Superficie interessata dal progetto: 5.798 mg Importo complessivo di progetto: Euro 46.084,62

Committente: Consorzio parco Grugnotorto Villoresi e Brianza Centrale

Ruolo svolto: Progettista e Direttore dei Lavori

corso)

Da Marzo 2024 (In Progetto di fattibilita' tecnico – economica, progetto esecutivo e direzione lavori per la realizzazione di "Interventi di imboschimento compensativo in aree ricomprese nel Comune di Lodi Vecchio, nell'ambito del progetto di ampliamento alla IV corsia dell'Autostrada A1 - tratta Milano Sud

(Tangenziale Ovest) - Lodi".

Superficie interessata dal progetto: 3,17 ha Importo complessivo di progetto: Euro 178.819,33

Committente: Comune di Lodi Vecchio Ruolo svolto: Progettista e Direttore dei Lavori

corso)

Da Dicembre 2022 (In REALIZZAZIONE DI "SISTEMI VERDI CON BOSCO COMPLEMENTARE NEL PARCO GRUBRÍA, COMUNI DI DESIO E SEREGNO" CUP G62H22000610006 -CIG ZD638BF2A8. AZIONE H - Acquisto di terreni, nudi (AZIONE G) da destinare alla realizzazione di Sistema verde con bosco complementare (AZIONE C).

Domanda M1.2021.0152602

Superficie interessata dal progetto: 4,61 ha Importo complessivo di progetto: Euro 464.029,21

Committente: Comune di Desio (MB)

Ruolo svolto: Progettista e Direttore dei Lavori

Da Giugno 2021 (In corso)

Progettazione definitiva, esecutiva e Direzione Lavori per INFRASTRUTTURE VERDI A RILEVANZA ECOLOGICA E DI INCREMENTO DELLA NATURALITÀ -Bando per la presentazione delle domande di finanziamento di "Infrastrutture verdi a rilevanza ecologica e di incremento della naturalità" D.d.u.o. 10 marzo 2021 - n. 3304.

AZIONE H - Acquisto di terreni, nudi (AZIONE G) da destinare alla realizzazione di Sistema verde con bosco complementare (AZIONE C) in

località "Boschi del Vignolo" – Comune di Garlasco (PV)

Domanda M1.2021.0151477

Superficie interessata dal progetto: 26.048 mg Importo complessivo di progetto: Euro 233.166,68

Committente: Comune di Garlasco (PV) Ruolo svolto: Progettista e Direttore dei Lavori Giugno 2025

Redazione del progetto esecutivo e Direzione Lavori delle opere forestali nell'ambito del progetto "PISTA CICLO-CAMPESTRE CADORAGO – BULGORELLO: INTERVENTI FUNZIONALI ALLA VALORIZZAZIONE AMBIENTALE DEL RIM DEL TORRENTE LURA ED AL DRENAGGIO URBANO E SOSTENIBILE" - CUP E72H17000280005.

Superficie interessata dal progetto: 1,85 ha Importo complessivo di progetto: Euro 87.211,36

Committente: Consorzio Parco del Lura Ruolo svolto: Progettista e Direttore dei Lavori

Maggio 2025

INCARICO PROFESSIONALE RELATIVO AL SUPPORTO AL RUP E D.L. PER SERVIZI TECNICI FORESTALI PER LA "GESTIONE MANUTENZIONE ORDINARIA NODO IDRAULICO MILANESE A.D.P. SALVAGUARDIA IDRAULICA (2024-2026)" ANNUALITA' 2024.

- "Opere di manutenzione straordinaria del Cavo e Deviatore Redefossi tra San Donato M.se e la confluenza con la roggia Vettabbia (Città Metropolitana di Milano)" nei Comuni di San Donato Milanese (MI) e San Giuliano Milanese (MI).
- "Opere di manutenzione straordinaria delle opere idrauliche del Torrente Arno" nei Comuni di Samarate (VA), Ferno (VA) e Lonate Pozzolo (VA)" nel PARCO LOMBARDO DELLA VALLE DEL TICINO.
- "Opere di manutenzione straordinaria delle opere idrauliche del Torrente Arno" nei Comuni di Samarate (VA), Ferno (VA) e Lonate Pozzolo (VA)" nel PARCO LOMBARDO DELLA VALLE DEL TICINO. Richiesta autorizzazione alla trasformazione di bosco.
- MI-E-789 VASCA DI LAMINAZIONE DEL FIUME SEVESO IN COMUNE DI SENAGO (MI) CUP B19H12000270002 3 CIG 79411013. Richiesta autorizzazione alla trasformazione di bosco.

Committente: Agenzia Interregionale per il fiume Po – Ufficio di Milano

Ruolo svolto: Consulente forestale

Aprile 2025

Incarico di progettazione preliminare esecutiva e Direzione Lavori ambito CAM-1 - comune di Casalmaiocco (LO) seguente all'"ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE FORESTALE".

Importo lavori: Euro 105.371,13

Superficie interessata dal progetto: 18.668 mg

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Vincenzo Viviani, 12 20124 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista e Direttore dei Lavori

Marzo 2025

CAVA LA BOLLA – SPINETTA MARENGO (AL). DISCARICA PER PIETRISCO FERROVIARIO CONTENENTE AMIANTO

Progetto opere forestali

Importo lavori: Euro 985.366,92 Superficie interessata: 136.721 mg

Committente: SILPDUE S.r.l. - AB GREEN S.r.l. Ruolo svolto: Progettista opere forestali

Marzo 2025

Redazione progetto di taglio bosco in Comune di Colle Brianza (LC) località

Cagliano.

Superficie interessata: 6.366 mg

Committente: Fondazione Patrimonio Ca' Granda

Dicembre 2024

Progettazione definitiva, esecutiva e direzione lavori degli interventi forestali del 'PROGETTO BIOCLIMA-TIC - FORESTE, ZONE UMIDE E AGROECOSISTEMI PER IL CLIMA E LA BIODIVERSITÀ NEL PARCO DEL TICINO'

CUP C62H22000490009 CIG Z8337C613B. Superficie interessata dal progetto: 27,95 ha

Importo lavori: Euro 185.000,00

Committente: Parco Lombardo della Valle del Ticino
Ruolo svolto: Progettista e Direttore dei Lavori

Maggio 2024 Redazione del progetto esecutivo e Direzione Lavori rimboschimento

compensativo nell'ambito della certificazione di compatibilità paesaggistica

in Comune di Somma Lombardo (VA) sito località Molino Risella.

Superficie interessata dal progetto: 9.408 mq Importo complessivo di progetto: Euro 52.947,42

Committente: RENO LEASE SRL Via Vittorio Alfieri 131015 Conegliano (TV)

Ruolo svolto: Progettista e Direttore dei Lavori

Gennaio 2024 Incarico di progettazione preliminare/definitiva/esecutiva e Direzione

Lavori ambito CLD-1 - comune di Cornegliano Laudense (LO) seguente all'"ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE

FORESTALE".

Importo lavori: Euro 30.810,57

Superficie interessata dal progetto: 4.288 mg

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Algardi, 4 20148 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista e Direttore Lavori

Dicembre 2023 STUDIO PRELIMINARE PER UNA GESTIONE FORESTALE DELLE AREE

BOSCATE PUBBLICHE NEL PARCO DEL GRUGNOTORTO VILLORESI E

BRIANZA CENTRALE

Superficie interessata: 76,48 ha

Committente: Consorzio parco Grugnotorto Villoresi e Brianza Centrale

Novembre 2023 Accertamento di compatibilita' paesaggistica nel Parco Lombardo della

Valle del Ticino in Comune di Somma Lombardo (VA).

Progettazione definitiva, esecutiva per interventi forestali di

rimboschimento.

Superficie intervento: 9.408 mg

Committente: Soc. FININT REVALUE SPA su procura della Soc. RENO LEASE SRL

Ruolo svolto: Progettista

Maggio 2023 Revisione progetto esecutivo ambito LOD-2 - comune di Lodi (LO) seguente

all"ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE

FORESTALE" all'interno del PARCO ADDA SUD.

Importo lavori: Euro 65.860,13

Superficie interessata dal progetto: 7,14 ha

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Vincenzo Viviani, 12 20124 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista e Direttore dei Lavori

Maggio 2023 Revisione progetto esecutivo ambito LOD-3 - Comune di Lodi (LO) seguente

all'"ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE

FORESTALE" all'interno del PARCO ADDA SUD.

Importo lavori: Euro 43.603,46

Superficie interessata dal progetto: 9,24 ha

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Vincenzo Viviani, 12 20124 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista

Febbraio 2023 Incarico di progettazione definitiva/esecutiva e Direzione Lavori ambito

CAS-4 - comune di Casalpusterlengo (LO) seguente all'"ACCORDO

SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE FORESTALE".

Interventi di imboschimento di aree agricole, di miglioramento forestale.

Importo lavori: Euro 32.416,71

Superficie interessata dal progetto: 2,06 ha

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Algardi, 4 20148 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista e Direttore Lavori

Gennaio 2023

Autostrada A21 Piacenza — Brescia Viadotto Fiume Po Progetto esecutivo - Intervento di sostituzione dell'impalcato e adeguamento sismico. Relazione paesaggistica - Comune di Castelvetro Piacentino (PC)

Progetto di ripristino e miglioramento vegetazionale. Committente: N.Q.A. Nuova Qualità Ambientale Sr

Ruolo svolto: Progettista

Dicembre 2022

Progettazione esecutiva e Direzione Lavori per interventi di miglioramento forestale di cui alla Domanda M1.2020.0115620 - Bando "Creazione di nuovi boschi, miglioramento dei boschi esistenti e sistemazioni idraulico forestali" per il territorio di "pianura e collina" in Comune di Morimondo nella Particella forestale n.8 del "Piano di Assestamento Forestale Bosco delle Genestre".

Superficie intervento: 7,32 ha Importo lavori: Euro 47.961,12

Committente: SOCIETÁ AGRICOLA DENDRON S.S. (Corso Cavour 118 Vigevano PV)

Ruolo svolto: Progettista

Dicembre 2022

Progettazione esecutiva e Direzione Lavori per interventi di miglioramento forestale di cui alla Domanda M1.2020.0115613 - Bando "Creazione di nuovi boschi, miglioramento dei boschi esistenti e sistemazioni idraulico forestali" per il territorio di "pianura e collina" in Comune di Morimondo nella Particella forestale n.1 del "Piano di Assestamento Forestale Bosco delle Genestre".

Superficie intervento: 8,89 ha Importo lavori: Euro 58.686,80

Committente: SOCIETÁ AGRICOLA DENDRON S.S. (Corso Cavour 118 Vigevano PV)

Ruolo svolto: Progettista

Dicembre 2022

Piano di Assestamento Forestale del Comune di Magasa (BS). Periodo di validità 2022- 2037.

Superficie interessata dal progetto: 873 ha

Committente: Consorzio forestale Terra Tra i due Laghi

Ruolo svolto: Co-Pianificatore con Dott.ssa Agr. Maria Elena Massarini e Dott. For.

Alessandro Bianchi.

Dicembre 2022

Progettazione esecutiva e Direzione Lavori per interventi forestali in proprietà del Parco Lombardo della Valle del Ticino in loc. La Fagiana in comune di Magenta (MI) finalizzata alla concessione di aiuti come da: Bando "Misure forestali per la pianura e la collina" (artt 25-26 l.r. 31/2008) della Regione Lombardia 2019-2020. Azione 5 - Taglio esotiche a carattere infestante.

Domanda M1.2020.0079286

Superficie interessata dal progetto: 10,88 ha

Importo lavori: Euro 55.244,96 <u>Domanda M1.2020.0079285</u>

Superficie interessata dal progetto: 10,37 ha

Importo lavori: Euro 54.999,10

Committente: Parco Lombardo della Valle del Ticino Ruolo svolto: Progettista e Direttore dei Lavori

Ottobre 2022

Progetto definitivo, esecutivo e direzione lavori relativo a "Interventi di riqualificazione naturalistico-ambientale dei sistemi forestali Comune di Olginate (LC)"

Superficie interessata dal progetto: 5.107 mg

Importo lavori: Euro 15.344,26

Committente: Parco Regionale di Montevecchia e della Valle del Curone

Ruolo svolto: Progettista e Direttore dei Lavori

Ottobre 2022 Progetto definitivo, esecutivo e direzione lavori relativo a "Interventi di

rigualificazione naturalistico-ambientale dei sistemi forestali Comune di

Missaglia (LC)"

Superficie interessata dal progetto: 16.232 mg

Importo lavori: Euro 12.472,86

Committente: Parco Regionale di Montevecchia e della Valle del Curone

Ruolo svolto: Progettista e Direttore dei Lavori

Settembre 2022 Progetto definitivo, esecutivo e direzione lavori relativo all'opera "LIFE

GESTIRE 2020 - API 46 E API 11".

Superficie interessata dal progetto: 1,72 ha

Importo lavori: Euro 72.092,40

Committente: Consorzio Parco del Lura Ruolo svolto: Progettista e Direttore dei Lavori

Maggio 2022 Progettazione definitiva/esecutiva e Direzione Lavori in area Mareschi,

come da convenzione con il Comune di S.Antonino Susa (TO).

Conservazione e valorizzazione area umida.

Importo lavori: Euro 13.155,05

Committente: Sorgenia Hydro Power (Via Algardi, 4 20148 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista e Direttore Lavori

Maggio 2022 Incarico di progettazione preliminare/definitiva/esecutiva e Direzione

Lavori ambito CAS-2 - comune di Casalpusterlengo (LO) seguente all'"ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE

FORESTALE".

Interventi di imboschimento di aree agricole, di miglioramento forestale.

Importo lavori: Euro 37.509,61

Superficie interessata dal progetto: 2,35 ha

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Algardi, 4 20148 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista e Direttore Lavori

Maggio 2022 Incarico di progettazione preliminare/definitiva/esecutiva e Direzione

Lavori ambito CAS-3 - comune di Casalpusterlengo (LO) seguente all'"ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE

FORESTALE".

Interventi di imboschimento di aree agricole, di miglioramento forestale.

Importo lavori: Euro 61.728,34

Superficie interessata dal progetto: 1,46 ha

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Algardi, 4 20148 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista e Direttore Lavori

Maggio 2022 Incarico di progettazione preliminare/definitiva/esecutiva e Direzione

Lavori ambito LOD-4 - comune di Lodi (LO) seguente all'"ACCORDO

SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE FORESTALE".

Interventi di imboschimento e di miglioramento forestale.

Importo lavori: Euro 223.905,73

Superficie interessata dal progetto: 4,76 ha

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Algardi, 4 20148 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista e Direttore Lavori

Maggio 2022

Progetto esecutivo e Direzione Lavori ambito COR-1 - comune di Corte Palasio (LO) seguente all'"ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE FORESTALE" all'interno del PARCO ADDA SUD e della ZSC IT2090007 – "LANCA DI SOLTARICO". Interventi di imboschimento di superfici agricole e di miglioramento forestale.

Importo lavori: Euro 100.416,04

Superficie interessata dal progetto: 2,99 ha

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Algardi, 4 20148 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista

Marzo 2022

Direzione Lavori per interventi di miglioramento forestale di cui alla Domanda n. 201912774088 – CUP E49J19000730002 – Bando "Creazione di nuovi boschi, miglioramento dei boschi esistenti e sistemazioni idraulico forestali" per il territorio di "pianura e collina" nei Comuni di Gambolò e Vigevano nella particella n.6 del "Piano di Assestamento Forestale del Castagnolo".

Superficie intervento: 16,67 ha Importo lavori: Euro 116.916,12

Committente: Società Agricola Burnigaia S.S. (Via Graffignana Cascina Marisa Snc,

26020 Genivolta (CR)

Ruolo svolto: Direttore Lavori

Dicembre 2021

Predisposizione degli elaborati necessari alle procedure tecnico - amministrative per l'autorizzazione alla trasformazione di bosco nell'ambito della realizzazione della nuova SP di collegamento tra lo svincolo autostradale Lomazzo nord della A9 e la SP 30 "Fino – Rovello", la SP 26 "Vertemate – Veniano" e la SP23 "Lomazzo – Bizzarone" in variante agli abitati di Cadorago e Lomazzo e di progettazione definitiva degli interventi di compensazione forestale.

Superficie trasformazione: 5,27 ha trasformazione definitiva e 1,48 ha di

trasformazione temporanea

Superficie miglioramenti forestali compensativi: 16,06 ha

Superficie rimboschimenti compensativi: 3,43 ha

Superficie interventi di ripristino: 0,67 ha

Importo interventi di Compensazione: Euro 587.812,86

Committente: Comune di Cadorago (CO) Ruolo svolto: Co-Progettista incaricato

Dicembre 2019 (in corso)

Incarico di Progettazione e Direzione Lavori ambito SOM-1 - comune di Somaglia (LO) seguente all'"ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE FORESTALE".

Interventi di imboschimento di aree agricole, di miglioramento forestale ed agronomico e creazione di zone umide.

Importo lavori: Euro 247.333,22

Superficie interessata dal progetto: 7,72 ha

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Algardi, 4 20148 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista

Ottobre 2021 Supporto tecnico-forestale in merito a istanza per la correzione di errore

materiale del P.I.F. Comunità Montana Valli del Verbano

Committente: Sig.ra Giulia Riva

Gennaio 2021 Redazione studio preliminare di gestione forestale delle aree di proprietà

del Patrimonio Fondazione Sviluppo Ca' Granda nei comuni di Lodi (LO) e

Montanaso Lombardo (LO), località Bosco Belgiardino.

Superficie interessata dal progetto: 45 ha

Pagina 12 di 38

Committente: Fondazione Patrimonio Ca' Granda

Novembre 2020

Consulenza forestale per la richiesta di autorizzazione per la trasformazione di un'area boscata in Comune di Milano, nell'ambito di un'istanza di convenzionamento quadro tra il Comune di Milano e i proprietari per l'Ambito PCc2 della Zona B di Recupero R. 7.5, ex zona omogenea B2 18.2 del P.R.G..

Superficie interessata dalla perizia: 3.670 mg

Committente: Isola Giovannina S.r.l. Ruolo svolto: Consulente forestale

Novembre 2020

Perizia di rettifica del Piano di Indirizzo Forestale della Città Metropolitana di Milano per rimozione vincolo di area boscata su proprietà privata in via

Bosi 70 - Comune di Ossona (MI). Superficie interessata dalla perizia: 3.740 mg

Committente: Proprietà Colombo

Novembre 2020

Redazione studio preliminare di gestione forestale delle aree di proprietà del Patrimonio Fondazione Sviluppo Ca' Granda nei comuni di Cavaria con Premezzo (VA), Gallarate (VA), Mercallo (VA) e Sesto Calende (VA).

Superficie interessata dal progetto: 200 ha Committente: Fondazione Patrimonio Ca' Granda

Da Luglio 2019 – Dicembre 2020 Progettazione definitiva/esecutiva e Direzione Lavori per interventi di miglioramento forestale in localita' "Bosco delle Faggiole" in Comune di Robecchetto con Induno (MI). Progetto ARETE' - Azione 5 buone pratiche

Parco Lombardo della Valle del Ticino.

Importo lavori: Euro 38.200,00

Superficie interessata dal progetto: 2,80 ha

Committente: Parco Lombardo della Valle del Ticino

Ruolo svolto: Progettista

Luglio 2020

Progetto definitivo/esecutivo *LAVORI DI SISTEMAZIONE IDRAULICO FORESTALE DEL FOSSO LIVELLO* nell'ambito del Fondo Europeo Agricolo per lo Sviluppo Rurale (F.E.A.S.R.) - Programma di Sviluppo Rurale 2014-2020 (Reg. UE 1305/2013); MISURA 8 Investimenti nello sviluppo delle aree forestali e nel miglioramento della redditività delle foreste SOTTOMISURA 8.3 Sostegno alla prevenzione dei danni alle foreste causati da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici; OPERAZIONE 8.3.01 Prevenzione dei danni alle foreste; tipologia D: sistemazioni idraulico forestali

Importo interventi: Euro 121.889,96

Committente: Consorzio Forestale del Ticino

Ruolo svolto: Co-progettista con il Dott. For. Alessandro Bianchi

Marzo 2020

Progettazione preliminare di lavori forestali in proprietà del Parco Lombardo della Valle del Ticino in loc. La Fagiana in comune di Magenta

(MI) finalizzata alla concessione di aiuti come da:

Bando "Misure forestali per la pianura e la collina" (artt 25-26 l.r. 31/2008)

della Regione Lombardia 2019-2020.

Azione n.4: Miglioramenti forestali

n.2 progetti per

Importo lavori: Euro 167.841,72

Superficie interessata dal progetto: 28,35 ha

Azione n.5: Taglio esotiche a carattere infestante

n.2 progetti per

Importo lavori: Euro 85.506,98

Superficie interessata dal progetto: 21,29 ha

Committente: Parco Lombardo della Valle del Ticino

Ruolo svolto: Progettista

Dicembre 2019 – Marzo 2020 Progetto esecutivo e Direzione Lavori ambito TER-1 - comune di Terranova dei Passerini (LO) seguente all'"ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE FORESTALE". Revisione progetto 2015

Importo lavori: Euro 64.385,76

Superficie interessata dal progetto: 5,05 ha

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Algardi, 4 20148Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista

Novembre 2019

Predisposizione degli elaborati necessari alle procedure tecnico - amministrative per l'autorizzazione alla trasformazione di bosco nell'ambito delle opere a verde delle Opere di Urbanizzazione Secondaria nel Parco delle Cave Milano (MI) – P.I.I. Calchi Taeggi. Stralcio 3b e Stralcio 12.

Committente: Proiezioni Future S.p.a

Ruolo svolto: Consulente agronomico e coproggettista con Arch. Carlo Masera

Giugno 2018 – Maggio 2019 Incarico professionale per supporto tecnico al Settore Vegetazione e Boschi del Parco Lombardo della Valle del Ticino (Via Isonzo 1, 20013 Magenta (MI)).

Principali attività svolte:

- Redazione Piano di Indirizzo Forestale "stralcio" del Comune di Vergiate (VA) e coordinamento iter di approvazione e di tutto il procedimento della VAS: redazione documento di Piano, elaborazioni cartografiche, redazione del Rapporto Ambientale, redazione delle Norme Tecniche di Attuazione in collaborazione con il Responsabile del Settore Vegetazione e Boschi del Parco Lombardo della Valle del Ticino;
- ricerca di contributi per l'avvio della redazione di altri PIF del territorio del Parco ed eventuale attivazione dei nuovi procedimenti.
- istruttorie di procedimenti di competenza del Settore.

Gennaio – Febbraio 2019 Istruttore direttivo tecnico - posizione giuridica D1 – con rapporto di lavoro a tempo pieno e indeterminato presso Parco Regionale di Montevecchia e della Valle del Curone.

Maggio 2016 – Maggio 2018 Incarico professionale per supporto tecnico al Settore Vegetazione e Boschi del Parco Lombardo della Valle del Ticino (Via Isonzo 1, 20013 Magenta (MI)).

Principali attività svolte:

- Redazione Piano di Indirizzo Forestale "stralcio" del Comune di Besnate (VA) e coordinamento iter di approvazione e chiusura del procedimento della Valutazione Ambientale Strategica (VAS) in collaborazione con il Responsabile del Settore Vegetazione e Boschi del Parco Lombardo della Valle del Ticino;
- coordinamento relativamente all'iter di approvazione del Piano di Indirizzo Forestale "stralcio" del Comune di Vergiate (VA) e di tutto il procedimento della VAS;
- ricerca di contributi per l'avvio della redazione di altri PIF del territorio del Parco ed eventuale attivazione dei nuovi procedimenti.

- supporto tecnico al Settore Legale e Contenzioso per gli aspetti di competenza del settore Vegetazione e Boschi, anche nell'ambito della difesa in giudizio dell'Ente Parco;
- sviluppo di nuovi criteri tecnico/progettuali e modalità organizzative, per la semplificazione dei procedimenti di competenza del Settore.
- istruttoria delle pratiche di taglio, delle pratiche di trasformazione del bosco e relativi progetti compensativi ed interpretazione della normativa forestale;
- progetti di taglio, miglioramento forestale e compensazioni sul territorio del Parco

Luglio 2016

Progetto definitivo ed esecutivo: sistemazione idraulico-forestale dei versanti sottesi all'alveo del torrente Riale in Comune di Laveno Mombello (VA) parzialmente all'interno del SIC IT2010019 "MONTI DELLA VALCUVIA". Bando forestale provinciale 2016 – Provincia di Varese.

Importo lavori: Euro 70.000

Committente: Comune di Laveno Mombello (VA)

Studio incaricato: Studio Tecnico Associato Di Geologia Dei Dr. Carimati & Dr. Zaro (Via D. Alighieri n° 27 21045 Gazzada Schianno (VA))

Ruolo svolto: Co-progettista e redazione dello studio di incidenza

Da Maggio 2012 a Maggio 2016 Incarico professionale per supporto tecnico al Settore Vegetazione e Boschi del Parco Lombardo della Valle del Ticino (Via Isonzo 1, 20013 Magenta (MI)).

Principali attività svolte:

- coordinamento delle attività relative alle istruttorie delle istanze di taglio boschi ex art.50 della Legge Regionale 31/2008 e del taglio di siepi, filari e piante isolate ed implementazione di un sistema GIS per l'archiviazione dei dati selvicolturali e delle tipologie forestali del Parco Lombardo della Valle del Ticino;
- consulenza per le pratiche di trasformazione del bosco e relativi progetti compensativi;
- consulenza relativamente all'iter di approvazione del PIF stralcio del Comune di Vergiate:
 - redazione del Documento di Indirizzo, del Documento di Scoping ed avvio della Valutazione Ambientale Strategica;
- consulenza relativamente all'iter di approvazione del PIF stralcio del Comune di Besnate:
 - redazione del Documento di *Indirizzo*, del Documento di Scoping, revisione e redazione della relazione di Piano, elaborazioni cartografiche, redazione del Rapporto Ambientale, redazione delle Norme Tecniche di Attuazione in collaborazione con il Responsabile del Settore Vegetazione e Boschi del Parco Lombardo della Valle del Ticino;
- assistenza all'ente nella valutazione dei progetti infrastrutturali, nelle VIA, VINCA e VAS;
- supporto tecnico al Settore Legale e Contenzioso in materia forestale;
- classificazioni di boschi;
- attività di supporto progettuale ai "diradamenti dei rimboschimenti" nei comuni di Mezzanino (PV), Travacò Siccomario (PV) e Vizzola Ticino (VA).

Marzo 2016

Progetto esecutivo per interventi di riqualificazione delle aree di tutela ambientale lungo il Colatore Valguercia - Comune di Turano Lodigiano (LO). Comparto Br di competenza Sorgenia Power s.p.a.

Importo lavori: Euro 182.650,87

Superficie interessata dal progetto: 7,08 ha

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Vincenzo Viviani, 12 20124 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista e Direttore dei Lavori

Dicembre 2015

Progetto definitivo, esecutivo e Direzione Lavori per interventi di tutela, manutenzione e valorizzazione di habitat di sorgente (Azione A1 "Gestione dei fontanili e delle risorgive" - Piano di Gestione del SIC IT2080016 "BOSCHI DEL VIGNOLO") nell'ambito dell'attuazione delle misure di conservazione previste dal Piano di gestione del SIC IT2080016 "Boschi del Vignolo" in Comune di Garlasco (PV).

Importo lavori: Euro 10.655,74

Committente: Parco Lombardo della Valle del Ticino (Via Isonzo 1, 20013 Magenta

(MI)) Progettista

Ruolo svolto: Progettista

Novembre 2015

Consulenza studio preliminare di fattibilità per la creazione del "Nuovo belvedere di Appiano Gentile" (CO), sito nel centro abitato del comune.

Committente: Arch. Eros Colzani Ruolo svolto: Consulente

Settembre 2015

Progetto preliminare ed esecutivo ambito LOD-1 - comune di Lodi e Montanaso Lombardo (LO) seguente all'"ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE FORESTALE" all'interno del PARCO ADDA SUD

Importo lavori: Euro 135.195,26

Superficie interessata dal progetto: 6,87 ha

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Vincenzo Viviani, 12 20124 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista

Settembre 2015

Progetto preliminare ed esecutivo ambito LOD-2 - comune di Lodi (LO) seguente all'"ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE FORESTALE" all'interno del PARCO ADDA SUD.

Importo lavori: Euro 43.110,68

Superficie interessata dal progetto: 11,00 ha

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Vincenzo Viviani, 12 20124 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista

Settembre 2015

Progetto preliminare ed esecutivo ambito LOD-3 - comune di Lodi (LO) seguente all'"ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE FORESTALE" all'interno del PARCO ADDA SUD.

Importo lavori: Euro 92.090,85

Superficie interessata dal progetto: 13,44 ha

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Vincenzo Viviani, 12 20124 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista

Settembre 2015

Progetto preliminare ed esecutivo ambito TER-1 - comune di Terranova dei Passerini (LO) seguente all'"ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE FORESTALE".

Importo lavori: Euro 64.385,76

Superficie interessata dal progetto: 5,05 ha

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Vincenzo Viviani, 12 20124 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista

Settembre 2015

Progetto preliminare ed esecutivo ambito CAD-1 - comune di Castiglione d'Adda (LO) seguente all'"ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE FORESTALE" all'interno del PARCO ADDA SUD e del SIC

IT2090010 – "ADDA MORTA". Importo lavori: Euro 22.492,47

Superficie interessata dal progetto: 0,88 ha

crizione ali Ordine dei Dottori agronomi e Dottori Forestali della Provincia di Milano C.F.: MSMRRT75T22G273K – P.IVA IT03997160969

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Vincenzo Viviani, 12 20124 Milano

(MI))

Ruolo svolto: Progettista

Settembre 2015

Progetto preliminare ed esecutivo ambito COR-1 - comune di Corte Palasio (LO) seguente all'"ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE FORESTALE" all'interno del PARCO ADDA SUD e del SIC IT2090007 – "LANCA DI SOLTARICO".

Importo lavori: Euro 40.591,14

Superficie interessata dal progetto: 1,35 ha

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Vincenzo Viviani, 12 20124 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista

Febbraio 2015

Masterplan "ACCORDO SORGENIA INERENTE MISURE DI COMPENSAZIONE FORESTALE" - Tavolo tecnico Sorgenia Power S.p.a e Provincia di Lodi. Progettazione di 50 ha di imboschimenti, miglioramenti, forestali,

creazione di aree umide e rinaturalizzazioni.

Committente: Sorgenia Power s.p.a. (Via Vincenzo Viviani, 12 20124 Milano (MI))

Ruolo svolto: Progettista

Ottobre 2014

Progetto definitivo: interventi di sfollo e diradamento nei boschi in area denominata "La Torbiera di Mombello" in Comune di Laveno Mombello (VA).

Bando Misure forestali 2014 – Comunità Montana delle Valli del Verbano.

Azione di intervento 8.A.1. Miglioramenti forestali.

Importo lavori: Euro 6.350,56

Superficie interessata dal progetto: 2,34 ha Committente: Comune di Laveno Mombello (VA)

Ruolo svolto: Progettista

Ottobre 2014

Progetto e Direzione Lavori Interventi di diradamento selvicolturale nella Grande Foresta di Pianura di Lodi (LO) all'interno del PARCO ADDA SUD. Bando Misure forestali 2014 – Provincia di Lodi.

Importo lavori: Euro 19.995,87

Superficie interessata dal progetto: 8,10 ha

Committente: Provincia di Lodi

Ruolo svolto: Progettista e Direttore dei Lavori

Aprile 2014

Progetto di recupero del "Casello Idraulico Diga del Panperduto" in Comune di Somma Lombardo (VA) all'interno del PARCO LOMBARDO DELLA VALLE DEL TICINO e all'interno della ZPS IT2080301 – "BOSCHI DEL TICINO". Elaborati redatti:

- Relazione Forestale di progetto;
- Relazione paesistico-ambientale;
- Relazione forestale e paesaggistica per la trasformazione di bosco.

Importo lavori: Euro 153.328,39

Committente: Est-Ticino Villoresi Consorzio di Bonifica

Studio incaricato: Studio di Ingegneria Balossi e Restelli Associati

Ruolo svolto: Co-progettista e consulente

Dicembre 2013

Progetto di recupero morfologico ed ambientale di aree della ex cava Rainer in Comune di Arcisate (VA).

Importo lavori: Euro 70.628,30 Committente: Rainer S.r.l.

Studio incaricato: Studio Tecnico Associato Di Geologia Dei Dr. Carimati & Dr. Zaro

Ruolo svolto: Co-progettista

Iscrizione all'Ordine dei Dottori agronomi e Dottori Forestali della Provincia di Milano - n°1122 C.F.: MSMRRT75T22G273K – P.IVA IT03997160969

Settembre 2013

Progetto definitivo di riqualificazione delle aree di tutela ambientale lungo il Colatore Valguercia - Provincia di Lodi - Comuni di Bertonico, Terranova

dei Passerini, Turano Lodigiano. Importo lavori: Euro 617.718

Superficie interessata dal progetto: 38 ha Committente: Sorgenia Power s.p.a.

Studio incaricato: Dott. Ing. Giovanni Micheloni

Ruolo svolto: Co-progettista

Marzo 2012 - Giugno 2013

Progetto definitivo ed esecutivo per opere di sistemazione morfologica e ripristino copertura boschiva a seguito di frana in località Belvedere – Comune di Somma Lombardo (VA) all'interno del PARCO LOMBARDO DELLA VALLE DEL TICINO e all'interno della ZPS IT2080301 – "BOSCHI DEL TICINO". Bando forestale 2012 – Provincia di Varese. Azione di intervento

1A. Sistemazioni idraulico - forestali

Importo lavori: Euro 142.954,68

Committente: Comune di Somma Lombardo (VA)

Studio incaricato: Studio Tecnico Associato Di Geologia Dei Dr. Carimati & Dr. Zaro

(Via D. Alighieri n° 27 21045 Gazzada Schianno (VA))

Ruolo svolto: Co-progettista

Ottobre 2012 -Giugno 2013 Progetto definitivo ed esecutivo per opere di sistemazione idraulico forestale dei versanti sottesi all'alveo del torrente Riale in Comune di Laveno Mombello (VA).

Bando forestale 2012 - Provincia di Varese. Azione di intervento 1A.

Sistemazioni idraulico – forestali Importo lavori: Euro 140.000,00

Committente: Comune di Laveno Mombello (VA)

Studio incaricato: Studio Tecnico Associato Di Geologia Dei Dr. Carimati & Dr. Zaro

Ruolo svolto: Co-progettista

Maggio 2013

Progetto definitivo per intervento di regimazione acque in Comune di

Curiglia con Monteviasco (VA).

Committente: Regione Lombardia – ERSAF Studio incaricato: Dott. Ing. Antonino Bai Ruolo svolto: Consulente forestale

Dicembre 2012

Consulenza per Opere di Forestazione in Comune di Aprilia (RM).

Committente: Sorgenia Power S.p.a.

Studio incaricato: Dott. Ing. Giovanni Micheloni

Ruolo svolto: Consulente forestale

Marzo 2004 – Marzo 2012

Incarico professionale per l'istruttoria delle denunce di taglio per conto dell'ufficio boschi del PARCO LOMBARDO DELLA VALLE DEL TICINO.

Attività svolte:

- Descrizione tipologie forestali;
- rilevazione parametri dendrometrici;
- definizione di criteri e modalità di taglio secondo le modalità indicate dal Piano Settore Boschi del Parco;
- rilascio delle autorizzazioni nei casi previsti dalla delega.

Consistenza delle attività:

N°1184 pratiche di contrassegnatura taglio boschi per una superficie complessiva di 423 ha distribuita su tutto il territorio del Parco Lombardo della Valle del Ticino così suddivisa per forma di governo forestale:

- Fustaie sopra ceduo/cedui composti 334 ha
- Cedui semplici/matricinati 65 ha
- Fustaie 24 ha

Maggio 2004 – Dicembre 2011

Consulenza Agronomico-forestale presso il Centro di Forestazione Urbana di Italia Nostra, svolta all'interno del "BoscoinCittà" in Comune di Milano (MI).

Attività svolte:

- Implementazione e gestione di un sistema GIS per:
 - la gestione, il controllo, l'analisi del livello di fruibilità/sicurezza e l'analisi economica del patrimonio verde del parco;
 - la redazione di mappe tematiche finalizzate alla gestione/programmazione delle attività tecniche e alla promozione delle attività scientifico/tecniche e di promozione;
- implementazione e gestione di database relazionali per la programmazione e la gestione della manutenzione ordinaria e straordinaria del parco;
- attività di contrassegnatura per i tagli di utilizzazione forestale / miglioramento boschivo così ripartiti:
 - tagli di utilizzazione cedui matricinati: 0,44 ha;
 - tagli di miglioramento boschivo in cedui di robinia: 2,28 ha;
 - tagli di miglioramento boschivo in fustaie: 2,42 ha;
 - tagli di utilizzazione/lotta fitosanitaria in fustaie: 5,65 ha;
 - diradamento fustaie: 2,99 ha;
 - diradamento rimboschimenti: 8,83 ha;
 - diradamento cedui di robinia: 0,55 ha
- verifica generale della stabilità degli alberi e dei relativi interventi di manutenzione, con metodo V.T.A.
- gestione progetto di lotta fitosanitaria obbligatoria contro il cerambicide Anoplophora chinensis 'malasiaca': raccolta dati (monitoraggio sintomi, trattamenti sperimentali) ed elaborazione delle informazioni;
- elaborazione piano di gestione forestale del Bosco dei Dossi Comune di Fara Gera d'Adda (BG)- estensione bosco:2 ha.

Novembre 2011

Progetto e Direzione Lavori per la "Realizzazione e manutenzione decennale di foresta planiziale nel Lodigiano" nei Comuni di Bertonico (LO) e Casalpusterlengo (LO).

Importo lavori: Euro 108.998,05 Superficie interessata dal progetto: 3 ha Committente: Sorgenia Power s.p.a.

Ruolo svolto: Progettista

Novembre 2011

Perizia forestale, a supporto dell'attività di vigilanza delle Guardiaparco del Consorzio Parco Lombardo Della Valle Del Ticino, per la definizione di bosco nell'ambito di un accertamento relativo al taglio di un pioppeto in Località Boschi - Comune di Travacò Siccomario (PV).

Novembre 2011

Incarico professionale per la redazione di una relazione paesaggistico – forestale relativa a trasformazione temporanea di superfici boscate in Comune di Guanzate (CO) per opere di adeguamento fognario.

Committente: Lura Ambiente S.p.a.

Giugno 2011

Perizia forestale, a supporto dell'attività di vigilanza delle Guardiaparco del Consorzio Parco Lombardo Della Valle Del Ticino, preliminare ad un Processo Verbale di Accertamento relativo ad un taglio selvicolturale di un bosco in difformità dall'autorizzazione rilasciata dal Parco del Ticino in Località C.na Mezzana - Comune di Pavia (PV).

Aprile 2011

Perizia forestale, a supporto dell'attività di vigilanza delle Guardiaparco del Consorzio Parco Lombardo Della Valle Del Ticino, per la verifica dello stato dei luoghi in seguito alle Ordinanze di Ripristino ORD.5962/2008, 6114/2008 e 8572/2010 del Consorzio Parco Lombardo della Valle del Ticino in Località C.na Arpasanta – Comune di Zerbolò.

Da Ottobre 2008 – Luglio 2010

Incarico professionale per la stesura delle modalità di ripristino o recupero di carattere forestale, nell'ambito dei processi verbali di accertamento per conto del Consorzio Parco Lombardo Della Valle Del Ticino.

N° 13 progetti di ripristino redatti nei comuni di Besate e Morimondo in provincia di Milano, nei comuni di Carbonara ticino, Gropello Cairoli, San Martino Siccomario, Travacò Siccomario, Vigevano, Zerbolò in provincia di Pavia.

Da Maggio 2004 a Dicembre 2009

Consulenza Agronomico-forestale presso il Centro di Forestazione Urbana di Italia Nostra, svolta all'interno del *"Parco delle Cave"* in Comune di Milano (MI).

Attività svolte:

- Implementazione e gestione di un sistema GIS per:
 - la gestione, il controllo, l'analisi del livello di fruibilità/sicurezza e l'analisi economica del patrimonio verde del parco;
 - la redazione di mappe tematiche finalizzate alla gestione/programmazione delle attività tecniche e alla promozione delle attività scientifico/tecniche;
- implementazione e gestione di database relazionali per la programmazione e la gestione della manutenzione ordinaria e straordinaria del parco;
- attività di contrassegnatura per i tagli di utilizzazione forestale / miglioramento così ripartiti:
 - Tagli di utilizzazione cedui matricinati: 5,37 ha
 - Tagli di utilizzazione fustaie: 0,60 ha
 - Diradamento rimboschimenti: 9,85 ha
- Altre attività consistono in:
 - Analisi forestali e vegetazionali finalizzate alla redazione di un Piano di Gestione Forestale;
 - censimento dei filari e gruppi arborei presenti all'interno del parco con implementazione di un sistema GIS:
 - verifica generale della stabilità degli alberi e dei relativi interventi di manutenzione, con metodo V.T.A.

Febbraio – Dicembre 2007

Contratto di Collaborazione a Progetto (Co.Co.pro.) presso il "Consorzio Parco Lombardo della Valle Del Ticino" per opere di forestazione e riqualificazione ambientale così schematizzate:

- realizzazione opere di forestazione e riqualificazione ambientale, gestione aree forestali e aree verdi;
- rilievi vegetazionali e forestali a supporto dell'attività progettuale;
- monitoraggio di interventi di compensazione forestale ed ambientale;
- attività di supporto alle istruttorie per le autorizzazioni paesaggistiche e forestali ai sensi della L.R.12/2005 e della L.R.27/2004.

Luglio- Dicembre 2006

Contratto di Collaborazione a Progetto (Co.Co.pro.) presso il "Consorzio Parco Lombardo della Valle Del Ticino" per opere di forestazione e riqualificazione ambientale così schematizzate:

- rimboschimento aree agricole Loc. "Canale del latte";
- rimboschimento ex aree di estrazione inerti Loc. "Strada della Maggia";
- rimboschimento aree agricole Bosco delle Faggiole;
- progetto preliminare "Riqualificazione forestale in loc. Lido Comune di Pavia (PV);
- progetto preliminare "Riqualificazione forestale in loc. Cascina Rottino Comune di Pavia (PV);
- miglioramento forestale area ex Vita Meyer;

- miglioramento forestale boschi Lanca Ajala;
- attività di consulenza e progettazione per interventi di compensazione forestale per conto di CavToMi;
- manutenzione ordinaria e straordinaria dei cantieri forestali relativi ai rimboschimenti effettuati nei precedenti 5 anni sul territorio del Parco del Ticino;
- attività di supporto alle istruttorie per le autorizzazioni paesaggistiche e forestali ai sensi della L.R.12/2005 e della L.R.27/2004.

Aprile 2004 - Luglio 2006

Collaborazione con lo Studio Tecnico del Dott. For. Michele Cereda, in attività di consulenza e progettazione forestale ed ambientale.

Tra le attività svolte si sottolineano:

- Nell'ambito dei Piani Forestali Territoriali in Provincia di Alessandria (Area forestale 52):
 - monitoraggio dello stato dei dissesti idrogeologici.
 - rilievi delle tipologie forestali.
 - analisi patrimoniali.
- Nell'ambito dei cantieri forestali all'interno del Parco di Monza, per conto del Parco Valle del Lambro:
 - attività di contrassegnatura per tagli di utilizzazione forestale e miglioramento boschivo, come da Piano di Assestamento del Parco di Monza;
 - assistenza alla Direzione Lavori nei cantieri di rimboschimento e taglio di utilizzazione forestali.

Altre attività svolte:

- rilievi, elaborazione dati e assistenza alla Direzione Lavori del cantiere forestale relativo al progetto di conservazione e riqualificazione della vegetazione forestale nell'ansa di Castelnovate - comune di Vizzola Ticino all'interno del Parco del Ticino;
- Attività GIS nell'ambito di analisi del rischio idrogeologico all'interno del "Parco di Montevecchia e Valle del Curone":
- rilievi di campo, elaborazione dati e attività GIS nell'ambito di un progetto sul reticolo idrografico del "Parco di Montevecchia e Valle del Curone" (torrenti Curone, Molgora, molgoretta lavandaia); in particolare, analisi sullo stato dei dissesti, rilievo di manufatti e scarichi civili/industriali sui torrenti Lavandaia e Molgoretta;
- rilievi forestali, elaborazione dati volti alla redazione del Piano di Assestamento Forestale della proprietà Amman-Bergamasco nel comune di Galbiate (Lc);

Ottobre 2001

Contratto a tempo determinato presso l'Ispettorato Forestale di Silandro della Provincia Autonoma di Bolzano; qualifica operaio forestale comune. Attività svolte:

- rimboschimenti di roverella, larice e abete rosso;
- preparazione e cura dei semenzai del vivaio forestale di Lasa (BZ);
- manutenzione strade forestali e sentieri turistici.

Aprile -Novembre 2001

Collaborazione con lo Studio Associato Silva di Novara sotto la responsabilità del Dott. Mattia Busti;

Tra le attività svolte si sottolineano:

- analisi cartografiche;
- elaborazione dati dei Piani Forestali Territoriali della Valle Anzasca;
- elaborazione dati dei Piani Forestali Territoriali delle Valli di Lanzo.

Febbraio - Marzo 2001 Collaborazione con il Dipartimento di Ecologia del Territorio e degli Ambienti Terrestri dell'Università degli Studi di Pavia nell'ambito del progetto FORMAT (Forest Modelling Assessment from Tree rings): Sensitivity of tree-growth to climate change and growth modelling from past to future.

Dott. For. Roberto Musmeci - Via Vincenzo Bellini,1 - 20013 Magenta (MI) - cell. +39 3476432249 e-mail: for.musmeci@gmail.com; pec: musmeci@pec.epap.it

Iscrizione all'Ordine dei Dottori agronomi e Dottori Forestali della Provincia di Milano - n°1122

C.F.: MSMRRT75T22G273K – P.IVA IT03997160969

Novembre 2000-Gennaio 2001 Collaborazione con il Dipartimento di Agronomia, Selvicoltura e Gestione del Territorio dell'Università degli Studi di Torino nell'ambito del progetto FORMAT (Forest Modelling Assessment from Tree rings): Sensitivity of treegrowth to climate change and growth modelling from past to future.

Luglio-Agosto 2000

Attività di tirocinio presso il Parco Naturale Paneveggio-Pale S.Martino (Tn):

- analisi dell'insediamento della rinnovazione naturale di abete rosso all'interno di fessure del soprassuolo;
- controllo della sopravvivenza della rinnovazione nelle aree rimboschite;
- marchiatura e cavallettamento, su letto di caduta, dei toppi di abete rosso di particolare pregio.

Pianificazione e progettazione aree verdi

Da Aprile 2017 (in

corso)

Consulenza per la manutenzione delle aree verdi interne ed esterne della Centrale termoelettrica a ciclo combinato di Bertonico - Turano lodigiano

di Sorgenia Power s.p.a.

Committente: Sorgenia Power S.p.a Ruolo svolto: Consulente agronomico

Da Aprile 2025 (in

corso)

Incarico professionale per la direzione lavori nell'ambito dell'intervento di: "Lavori di Manutenzione ordinaria e straordinaria della opere a verde della

piazza Gio.i.a."

Importo lavori: Euro 149.825,90

Committente: Comune di Nova Milanese (MB)

Ruolo svolto: Direttore Lavori

Luglio 2025 Accordo di programma per la riperimetrazione, riqualificazione e

reindustrializzazione dell' Area ex Fiat - Alfa Romeo.

RINATURALIZZAZIONE TORRENTE LURA: Lura nord fuori comparto, Lura sud

e Lura sud fuori comparto.

Progetto Esecutivo

Relazione Paesaggistica e forestale per trasformazione di uso del suolo

Committente: J+S Architecture and Engineering

Ruolo svolto: Consulente agronomico

Agosto 2025 Ampliamento parcheggio sud stabilimento Leonardo - Divisione elicotteri di

Vergiate in comune di Vergiate (VA).

Richiesta autorizzazione alla trasformazione di bosco in aree sottoposte a

vincolo idrogeologico.

Committente: LEONARDO GLOBAL SOLUTIONS S.P.A. SEDE LEGALE: PIAZZA

MONTEGRAPPA, 4 - 00195 – ROMA P.IVA E C.F.: 08436391000

Ruolo svolto: Consulente forestale

Luglio 2025 Piattaforma Sperimentale presso il sito IPPC Silla 2 – Via Silla 249 Milano

OPERE DI COMPENSAZIONE AMBIENTALE

Progettazione opere a verde

Importo lavori: Euro 24.302,28

Committente: TEXELERA S.C. A R.L. Sede legale Corso di Porta Vittoria, 4 – 20122

Milano (MI) Sede Operativa: Via Lucio Cornelio Silla – 20153 Milano (MI)

Ruolo svolto: Progettista

Maggio 2025 Documento di Fattibilità delle Alternative Progettuali per l'area "AC3" con

annessa assistenza alla valutazione del Piano Attuativo del Progetto MILL

riguardante le aree ex Cantoni in sponda sinistra del fiume Olona.

Committente: Comune di Castellanza

Ruolo svolto: Consulente agronomico in RTP (capogruppo Arch. Marco Daniele

Engel)

Maggio 2025 OPERE INFRASTRUTTURALI AREA EX-ALFA ROMEO INTERVENT

INFRASTRUTTURALI AREA EX ALFA – VIABILITÀ N5.1 (ESTENSIONE N5.1B) E N5.2 (ESTENSIONE N5.2B) nei Comuni di Lainate – Garbagnate Milanese

(MI) - PROGETTO DI FATTIBILITA' TECNICO ED ECONOMICA.

	Relazione agronomica di valutazione del soprassuolo arboreo Committente: J+S Architecture and Engineering Ruolo svolto: Consulente agronomico
Ottobre 2024	Incarico professionale per la direzione lavori nell'ambito dell'intervento denominato: "LAVORI DI RIQUALIFICAZIONE E VALORIZZAZIONE DELLA PIAZZA GIO.I.A. – OPERE A VERDE". Importo lavori: Euro 468.000 Committente: Comune di Nova Milanese (MB) Ruolo svolto: Direttore Lavori
febbraio 2024	Opere infrastrutturali area ex-Alfa Romeo Intervento N2 – N4 – N9 nei Comuni di Lainate – Arese – Rho, Milano Progetto esecutivo opere a verde Committente: J+S Architecture and Engineering Ruolo svolto: Co progettista con Arch. Carlo Masera
Dicembre 2023	Proposta studio concept opere a verde nell'ambito dell'intervento di riqualificazione per la realizzazione di una palestra presso l'Istituto Madri canossiane a Magenta Via S. Biagio n.15 Committente: Istituto Madri Canossiane Magenta via S. Biagio N. 15 Ruolo svolto: Consulente agronomico e progettista opere a verde
Dicembre 2023	Proposta preliminare di mitigazione opere a verde realizzazione di un impianto fotovoltaico potenza: 0,99 MW in comune di Tarsia (CS) Lotto 1 e Lotto 7. Committente: A2A S.p.A. corso di Porta Vittoria 4 20122 Milano (MI) Ruolo svolto: Consulente agronomico e progettista opere a verde
Settembre 2023	Impianto fotovoltaico "Santo Stefano" nei Comuni di Santa Maria La Longa e Pavia di Udine (UD) – Progetto esecutivo di mitigazione opere a verde. Superficie interessata dal progetto: 83,95 ha Importo interventi: Euro 1.034.289,24 Committente: A2A S.p.A. corso di Porta Vittoria 4 20122 Milano (MI) Ruolo svolto: Consulente agronomico e progettista opere a verde
Luglio 2023	Riqualificazione rustici esistenti ed ampliamento per realizzazione aule e servizi scolastici. Sostituzione serramenti su cortile interno chiostro Integrazione opere a verde giardino dei rustici Committente: Istituto Madri Canossiane Magenta via S. Biagio N. 15 Ruolo svolto: Consulente agronomico e progettista opere a verde
Maggio 2023	Opere infrastrutturali area ex-Alfa Romeo N9 - RADDOPPIO RAMO SUD ROTATORIA SP300-SP109 - Lainate (MI) Progetto definitivo opere a verde relazione agronomica di valutazione del soprassuolo arboreo Committente: J+S Architecture and Engineering Ruolo svolto: Consulente agronomico
Maggio 2023	Opere infrastrutturali area ex-Alfa Romeo N8 - VIABILITA' LOTTO A3- Arese (MI) Progetto definitivo opere a verde relazione agronomica di valutazione del soprassuolo arboreo Committente: J+S Architecture and Engineering Ruolo svolto: Consulente agronomico
Aprile 2023	Opere infrastrutturali area ex-Alfa Romeo N4 – Interconnessione via Luraghi - Lainate - Arese (MI)

Progetto definitivo opere a ve	rde
--------------------------------	-----

Committente: J+S Architecture and Engineering

Ruolo svolto: Co-progettista con Arch. Carlo Masera e consulente agronomico

Aprile 2023 Opere infrastrutturali area ex-Alfa Romeo N2 – Interconnessione SP300-

SP119 Lainate (MI)

Progetto definitivo opere a verde

Committente: J+S Architecture and Engineering Ruolo svolto: Co-progettista con Arch. Carlo Masera

Aprile 2023 Opere infrastrutturali area ex-Alfa Romeo N2 – Interconnessione SP300-

SP119 Lainate (MI)

Progetto definitivo opere a verde relazione agronomica di valutazione del

soprassuolo arboreo

Committente: J+S Architecture and Engineering

Ruolo svolto: Consulente agronomico

Agosto 2022 Progettazione architettonica e paesaggistica – Impianti Cassano,

Monfalcone e San Filippo del Mela (ME)

Committente: A2A Energie Future S.p.a., Corso di Porta Vittoria 4, 20122 Milano RTP TREEM: Ing. Giovanni Micheloni, Arch. Carlo Masera Dott. For. Roberto

Musmeci

Ruolo svolto: Co-progettista opere a verde e consulente agronomico

Maggio 2022 Progettodi fattibilita' tecnico economica per sistemazione a verde

ROTATORIA "COLOMBINA" S.P.26 in Comune di Bertonico (LO).

Importo interventi: Euro 20.800 Committente: Sorgenia Power S.p.a.

Ruolo svolto: Progettista

Febbraio 2022 Progetto definitivo/esecutivo delle opere a verde e dei parcheggi di uso

pubblico nell'ambito del Piano Attuativo dell'Ambito di Trasformazione ATU 9 approvato con Delibera GC n° 244 del 9/11/2021 in Comune di Rho.

Importo interventi: Euro 369.212,84

Committente: VAILOG s.r.l. - Assago - Milanofiori, Strada 3 - Palazzo B3

Progettazione e coordinamento: MET&PARTNERS

Ruolo svolto: Co-progettista opere a verde e consulente agronomico

Febbraio 2022 Progetto definitivo/esecutivo Lotto Nord - Interventi per l'incremento della

naturalità e l'aumento della biodiversità nell'ambito del Piano Attuativo dell'Ambito di Trasformazione ATU 9 approvato con Delibera GC n° 244 del

9/11/2021 in Comune di Rho. Importo interventi: Euro 192.906,22

Committente: VAILOG s.r.l. - Assago - Milanofiori, Strada 3 - Palazzo B3

Progettazione e coordinamento: MET&PARTNERS

Ruolo svolto: Co-progettista opere a verde e consulente agronomico

Febbraio 2022 Progetto di rimboschimento del margine settentrionale dell'area di via

Buonarroti nell'ambito del Piano Attuativo dell'Ambito di Trasformazione ATU 9 approvato con Delibera GC n° 244 del 9/11/2021 in Comune di Rho.

Importo interventi: Euro 22.360,97

Committente: VAILOG s.r.l. - Assago - Milanofiori, Strada 3 - Palazzo B3

Progettazione e coordinamento: MET&PARTNERS

Ruolo svolto: Co-progettista opere a verde e consulente agronomico

Marzo 2022 Progetto definitivo delle urbanizzazioni su via Buonarroti nell'ambito del

P.I.I. dell'Ambito di Trasformazione ATR X in Comune di Pero.

Importo interventi: Euro 694'828,64

Committente: VAILOG s.r.l. - Assago - Milanofiori, Strada 3 - Palazzo B3

Progettazione e coordinamento: MET&PARTNERS

Ruolo svolto: Co-progettista opere a verde e consulente agronomico

Novembre 2021 Progettazione paesaggistica della nuova linea tramviaria tra le stazioni FS di

Rogoredo e M4 di Via Repetti con particolare riferimento all'ambito del PII

Montecity Rogoredo

Committente: MILANO SANTA GIULIA (Via Bonfadini, 148, 20138 Milano)

RTP: Capogruppo mandatario Arch. Carlo Masera; Mandanti Arch. Monica

Manfredi e Dott. For. Roberto Musmeci.

Ruolo svolto: Progettista per gli aspetti forestali e consulente agronomico per il

progetto del verde.

Novembre 2021 Progettazione paesaggistica della nuova linea tramviaria tra le stazioni FS di

Rogoredo e M4 di Via Repetti con particolare riferimento all'ambito del PII

Montecity Rogoredo

Committente: MILANO SANTA GIULIA (Via Bonfadini, 148, 20138 Milano)

RTP: Capogruppo mandatario Arch. Carlo Masera; Mandanti Arch. Monica

Manfredi e Dott. For. Roberto Musmeci.

Ruolo svolto: Progettista per gli aspetti forestali e consulente agronomico per il

progetto del verde.

Maggio 2021 Progettazione esecutiva delle opere architettoniche, paesaggistiche,

impiantistiche e strutturali per opere di Urbanizzazione Secondaria – Parco

SEI Milano – P.I.I. Calchi Taeggi.

Committente: BORIO MANGIAROTTI S.p.A. (con sede in Via Lesmi n. 11, 20123

Milano)

RTP: Capogruppo mandatario IS Ingegneria e Servizi s.r.l.s. di Modena; Mandanti MDP Michel Desvigne Paysagiste SARL di Parigi (Francia)e Dott. For. Roberto

Musmeci di Magenta (MI).

Ruolo svolto: Progettista per gli aspetti forestali e consulente agronomico per il

progetto del verde.

Dicembre 2020 Revisione del Piano di Manutenzione delle aree verdi interne ed esterne

della Centrale termoelettrica a ciclo combinato di Bertonico - Turano

lodigiano di Sorgenia Power s.p.a. Committente: Sorgenia Power S.p.a Ruolo svolto: Consulente agronomico

Novembre 2020 Consulenza agronomica specie vegetali poste a dimora nell'ambito del

progetto Edificio in Milano - Via Santander/Via Calindri Via Ernesto Calindri,

Milano (MI).

Committente: Covivio Development Italy S.p.A. SIINQ

Ruolo svolto: Consulente agronomico

Dicembre 2019 Consulenza agronomica - Progetto "Nuova area camper da realizzarsi

presso il parcheggio comunale esistente a lato del santuario" Comune di Caravaggio (BG) - Misura 7.5.01 del PSR Regione Lombardia 2014-2020.

Committente: Comune di Caravaggio

Ruolo svolto: Consulente agronomico e coproggettista con Arch. Barbara Boschiroli

Novembre 2019 Consulenza agronomica e co-progettista per le opere a verde delle Opere

di Urbanizzazione Secondaria nel Parco delle Cave Milano (MI) – P.I.I. Calchi

Taeggi.

Fase: Progettazione definitiva avanzata Importo interventi: Euro 5.000.000 Committente: Proiezioni Future S.p.a

Ruolo svolto: Consulente agronomico e coproggettista con Arch. Carlo Masera

Pagina 26 di 38

Settembre 2019	Consulenza agronomica per attività di progettazione preliminare paesaggistica relativamente agli spazi aperti delle unità di intervento comprese tra le vie Vezza d'Oglio e Condino in Milano, nell'ambito del lotto nord del progetto Symbiosis, nuovo edificio a uso uffici da destinare a sede di SNAM S.p.a. denominato Building F Committente: Covivio Sociéte Anonyme Ruolo svolto: Consulente agronomico del progettista Arch. Carlo Masera
Luglio 2019	Consulenza agronomico-forestale nell'ambito del progetto definitivo per opere di Urbanizzazione Secondaria – Parco SEI Milano – P.I.I. Calchi Taeggi. Committente: Michel Desvigne Paysagiste Sarl progettista incaricato Ruolo svolto: Consulente forestale
Luglio 2019	Consulenza agronomica per attività di progettazione preliminare paesaggistica relativamente agli spazi aperti delle unità di intervento comprese tra le vie Vezza d'Oglio e Condino in Milano, nell'ambito del lotto nord del progetto Symbiosis, nuovo edificio a uso uffici denominato Building D Committente: Covivio Sociéte Anonyme Ruolo svolto: Consulente agronomico del progettista Arch. Carlo Masera
Marzo 2019	Consulenza agronomico-forestale per la predisposizione della proposta definitiva di Variante al PII Montecity Rogoredo nel Comune di Milano. Committente: MILANO SANTA GIULIA S.p.A. Ruolo svolto: Responsabile degli aspetti agronomici e forestali nel RTP Maserassociati
Ottobre 2018	Consulenza agronomico/forestale e co-progettista per il progetto di sistemazione paesaggistica dell'area "Portodimare" in Comune di Milano (MI). Committente: ITALIA NOSTRA ONLUS - Sezione di Milano Nord Cintura Ruolo svolto: Consulente agronomico e coproggettista con Arch. Carlo Masera
Aprile 2016 - Settembre 2018	Consulenza agronomica per la progettazione definitivo-esecutiva, per il Permesso di Costruire e per l'assistenza alla Direzione Artistica in fase di esecuzione lavori delle opere a verde – Progetto Symbiosis area Ortles – Ripamonti. Intervento di riqualificazione degli immobili siti in Milano, viale Ortles 36, via Orobia 4, via Adamello 5 e 7, via Vezza d'Oglio 1, 3 e 8, via Orobia 16. Committente: Beni Stabili Development SIIQ Ruolo svolto: Consulente agronomico del progettista Arch. Carlo Masera
Settembre 2018	Consulenza agronomica e co-progettista per le opere a verde delle Opere di Urbanizzazione Secondaria nel Parco delle Cave Milano (MI) – P.I.I. Calchi Taeggi. Fase: Progettazione preliminare Importo interventi: Euro 5.000.000 Committente: Proiezioni Future S.p.a Ruolo svolto: Consulente agronomico e coproggettista con Arch. Carlo Masera
Marzo 2018	Consulenza agronomica per la variante in corso d'opera delle opere a verde - Opere di Urbanizzazione Primaria e Secondaria - in attuazione di convenzione ai fini planivolumetrici, relativamente al Permesso di Costruire n.10 del 11/02/2013 dell'AREA ORTLES-RIPAMONTI in Comune di Milano (MI).

Ruolo svolto: Consulente agronomico del progettista Arch. Carlo Masera

Committente: Beni Stabili Development SIIQ

Marzo 2018	Consulenza	agronomica i	ner la Nuova	Piazza Fo	glia "Rea	lizzazione Nuova

Piazza, Adeguamento Parcheggi e Aree Gioco In Comune Di Rozzano" -

Progetto Esecutivo.

Committente: Comune di Rozzano Ruolo svolto: Consulente agronomico

Dicembre 2016 -Marzo 2018

Consulenza agronomica per la progettazione preliminare/definitiva ed esecutiva e per l'assistenza alla Direzione Artistica in fase di esecuzione lavori delle opere a verde pensile – Progetto di riqualificazione Edificio Via

Cernaia 8/10.

Committente: Beni Stabili Development SIIQ

Ruolo svolto: Consulente del progettista Arch. Carlo Masera

Dicembre 2017 Consulenza agronomico-forestale per il progetto esecutivo del Parco del

Borgo Rurale di Cascina Gatti nel Parco Media Valle Lambro - Terrazza

"Bottoni".

Committente: Comune di Sesto San Giovanni (MI)

Ruolo svolto: Consulente del co-progettista Arch. Carlo Masera

Luglio 2014 Progettazione e Direzione Lavori per la sistemazione a verde del Comparto

Sud – Centrale termoelettrica a ciclo combinato di Bertonico - Turano

lodigiano

Importo lavori: Euro 108.148 Committente: Sorgenia Power S.p.a

Studio incaricato: Dott. Ing. Giovanni Micheloni e Dott. For. Roberto Musmeci

Ruolo svolto: Co-progettista e Direttore dei Lavori

Febbraio 2012 Consulenza aspetti agronomici per il progetto denominato: "Area Ortles -

> Ripamonti - Intervento in attuazione di convenzione ai fini planivolumetrici - Opere di urbanizzazione primaria e secondaria" in Comune di Milano.

Committente: Società Sviluppo Ripamonti S.r.l. (MI)

Settembre 2011 Consulenza forestale per opere di inserimento paesaggistico relative al

"Progetto di serre florovivaistiche nei Comuni di Casalpusterlengo e

Terranova dei Passerini (LO)"

Committente: Società P&F Sarl di Milano (MI)

Luglio 2011 Consulenza aspetti agronomici per il progetto denominato "Intervento

> ambito vie Adamello - Orobia- Vezza d'Oglio - in attuazione di convenzione del 17/06/2010 n°58534 di rep. autorizzazione progetto di bonifica

N°335/152" in Comune di Milano.

Committente: Società Sviluppo Ripamonti S.r.l. (MI)

Maggio 2008 -

Progettazione delle sistemazioni e degli impianti di mitigazione a verde del Giugno 2010

complesso residenziale di nuova edificazione sito in Via Fornaci in Comune

di Ternate (VA).

Importo lavori: Euro 31.731,81 Committente: Società O.B.S. S.p.a

Studio incaricato: Dott. For. Michele Cereda

Ruolo svolto: Co-progettista

Marzo 2009 Progetto aree verdi relativamente al permesso di costruire opere di

urbanizzazione in ambito di c.p.u. 2.11 "I giardini di San Lorenzo" comune

di Parabiago (MI).

Importo lavori: Euro 58.584,79

Committente: Società Holping S.r.l. di Parabiago (MI)

Ruolo svolto: Progettista

Dicembre 2007	Incarico sugli aspetti f	orestali e paesaggistici	relativi ad un adeguamento ed

ampliamento impianto tecnologico di depurazione "Manifattura Satta e

Bottelli S.p.a." in Nerviano (MI) con proposte di mitigazione. Committente: Manifattura Satta e Bottelli Spa di Nerviano (MI)

Dicembre 2007 Consulenza agronomica relativa alla ristrutturazione globale di un impianto

di distribuzione carburanti Kuwait Petroleum Italia Spa in Viale dei Missaglia

9 - Milano.

Committente: Kuwait Petroleum Italia Spa

Dicembre 2007 Consulenza agronomica relativa alla ristrutturazione edilizia finalizzata alla

realizzazione di un'autorimessa in viale Umbria 9/A - Milano (MI) per conto

della Società AERFLAM s.r.l. di Milano. Committente: Società AERFLAM s.r.l. di Milano

Maggio 2007 Allestimento paesaggistico temporaneo di un "Giardino terapeutico"

nell'ambito della rassegna "Franciacorta in fiore" edizione 2007 in

collaborazione con l'arch. Silvia Cantù.

Gennaio 2007 Analisi botaniche ed agronomiche relative ad un giardino privato sito in via

Garibaldi 88, 20014 in Comune di Nerviano - frazione di Sant'Ilario.

Committente: Congregazione dei Legionari di Cristo di Roma

Marzo 2007 Indagine forestale-paesaggistica per interventi di trasformazione del bosco

> e relative proposte progettuali di compensazione per conto della ditta Manifattura Satta e Bottelli S.p.a. presso la sede di Nerviano (MI) S.S. 33

Strada del Sempione.

Committente: Manifattura Satta e Bottelli Spa di Nerviano (MI)

Aprile 2004 Collaborazione con il Centro di Forestazione Urbana di Italia Nostra, presso

> il "BoscoinCittà" e presso il "Parco delle Cave", per un' analisi forestalepaesaggistica finalizzata alla riqualificazione della cintura verde ad ovest

della città di Milano.

Dicembre 2003-

Tirocinio presso lo Studio Associato Silva di Milano, sotto la responsabilità Gennaio 2004 Del Dott. Agr. Luca Baroni. Attività svolte: progettazione delle opere di

mitigazione a verde della Linea Ferroviaria ad Alta Velocità, tratta Milano-

Bologna.

Marzo-Aprile 2003 Progettazione e realizzazione giardino su terrazzo di un'abitazione privata

in Via Dolci (Milano).

Marzo-Aprile 2003 Progettazione e realizzazione giardino su terrazzo di un'abitazione privata

in Via Cesare Correnti (Milano).

Agosto; Novembre-

Dicembre 2002

Contratto a tempo determinato con "Le Centre des Monuments Nationaux" Paris (France) per uno stage svolto presso "Les Jardins des Tuileries e du

Carrousel" e presso "Le Jardin du Palais-Royal" a Parigi in qualità di

giardiniere stagionale.

Settore agricoltura

Luglio - Settembre

2012

Rilievi di campo ed inserimento dati PROGETTO LUCAS 2012 (Rilevazione statistica sull'uso e la copertura del suolo) – Province di Bergamo, Lodi,

Milano, Sondrio e Varese.

Punti rilevati: 411

Committente: Agriconsulting S.p.a. di Roma

Novembre –	Incarico professionale per
Dicembre 2011	controlli di condizionalità – C

l'esecuzione di attività di consulenza per i CGO (Criteri di Gestione Obbligatoria REGG. CE controlli di condizionalità n. 1782/2003 e 796/2004 e successive modifiche e integrazioni), anno 2011 - Provincia di Bolzano.

Committente: Organismo Pagatore della Provincia Autonoma di Bolzano

Settembre 2010 -Febbario 2011

Incarico professionale per l'esecuzione di attività di consulenza per i controlli di condizionalità - CGO (Criteri di Gestione Obbligatoria REGG. CE n. 1782/2003 e 796/2004 e successive modifiche e integrazioni), anno 2010

Provincia di Bolzano.

Committente: Organismo Pagatore della Provincia Autonoma di Bolzano.

Luglio 2010 Indagine sulle superfici e produzioni florovivaistiche 2009 - Ministero delle

Politiche Agricole e Forestali - Provincia di Milano. 59 aziende rilevate.

Committente: Agriconsulting S.p.a. di Roma

Settembre -Dicembre 2009 Incarico per l'esecuzione di attività di consulenza per i controlli di condizionalità – CGO (Criteri di Gestione Obbligatoria REGG. CE n. 1782/2003 e 796/2004 e successive modifiche e integrazioni), anno 2009 -

Provincia di Bolzano

Committente: Organismo Pagatore della Provincia Autonoma di Bolzano.

Maggio – Luglio 2009 Rilievi di campo ed inserimento dati PROGETTO LUCAS 2009 (Rilevazione

statistica sull'uso e la copertura del suolo) – Provincia di Varese.

Punti rilevati: 88

Committente: Agriconsulting S.p.a. di Roma

Febbraio-Marzo 2009

Verifiche e coordinamento delle operazioni di campo delle particelle a campione DPU-SR per l'ammissibilità e condizionalità nella campagna 2008

della provincia di Bergamo. Numero particelle controllate 1063

Committente: Cooprogetti soc. Coop. Di Perugia

Novembre-Dicembre

2008

Attività di coordinamento in campo e di Controllo del rispetto dei requisiti di Condizionalità, relativi ai CGO, da svolgersi presso le aziende agricole facenti parte del campione per la campagna 2007-2008 della provincia di Bolzano.

Numero aziende controllate 87.

Committente: Cooprogetti soc. Coop. Di Perugia.

Agosto 2003 Tecnico di campo nell'ambito del controllo oggettivo delle aziende

(seminativi PAC 2003), mediante metodologia a "spot", in applicazione del

Reg. CE n.2419/2001 per conto della Agea nella Provincia di Asti.

Numero particelle catastali controllate: 1158

Giugno-Luglio 2002 Collaborazione all'aggiornamento del GIS oleicolo in applicazione del Reg.

CE 2366/98 nella provincia di Perugia per conto di AGEA.

Committente: Studio Associato Porazzini-Sanna

Valutazioni di impatto ambientale, Studi di incidenza e relazioni paesaggistiche

Dicembre 2022 Development of Offshore wind power projects in Albania

Consulenza elaborazioni cartografiche GIS progetto Albania offshore wind

2022.

Committente: Ministry of Infrastructure and Energy Albany

Ruolo svolto: Consulente elaborazioni GIS dell'Ing. Giovanni Micheloni per conto di

CESI

Febbraio 2022 Relazione paesaggistica per abbattimento esemplari arborei Villa Bassetti

in via Solferino 10 – 21013 Gallarate (VA).

Committente: Condominio Via Solferino 10 – 21013 Gallarate (VA)

Dicembre 2020 Studio di Incidenza per la realizzazione di Impianti fotovoltaici "Centrale

Sorgenia Bertonico-Turano Lodigiano" in Comune di Turano Lodigiano (LO).

Committente: Sorgenia Renewables S.r.l.

Luglio 2020 Consulenza agronomica di supporto alla realizzazione impianto fotovoltaico

a terra 730.8kwp presso la Centrale Sorgenia in Comune di Turano

Lodigiano (LO).

Committente: Sorgenia Renewables S.r.l. Ruolo svolto: Consulente agronomico

Settembre 2019 Studio di Incidenza per la realizzazione di di una nuova Centrale Turbogas a

Ciclo Aperto della potenza nominale di circa 300 MW elettrici destinata all'esercizio in condizioni di richiesta di picco della rete elettrica in Comune

di Bertonico (LO).

Committente: Sorgenia Power spa

Ruolo svolto: Consulente dell'Ing. Giovanni Micheloni

Settembre 2019 Consulenza per la redazione dello Studio di Impatto Ambientale - Centrale

di Picco di Bertonico (LO): supporto GIS e redazione relazioni quadro

ambientale e quadro programmatico.

Committente: Sorgenia Power spa

Ruolo svolto: Consulente GIS dell'Ing. Giovanni Micheloni

Giugno 2005 Valutazione ecologica del paesaggio sull'area dell'impianto di preselezione

e combustione RU in Milano Via Silla nell'ambito dello Studio di Impatto

Ambientale per conto coordinato dal Dott. Ing. Giovanni Micheloni.

Committente: Amsa

Ruolo svolto: Consulente dell'Ing. Giovanni Micheloni incaricato

Valutazioni fitostatiche alberi e strutture lignee e pratiche di abbattimento

2022 - 2023 Verifica VTA esemplari arborei in Comune di Milano Zone 5, 6, 7 e 8. N° 2.500 piante indagate con metodo VTA visivo e strumentale. Committente: Spazi Verdi di Davide Miegge su incarico di AVR S.p.A. Via Gaudenzio Fantoli, 6/11 20138 MILANO. Dicembre 2023 Verifica VTA esemplari arborei Viale Gorizia 16 Buccinasco N° 1 pianta indagata con metodo VTA visivo e strumentale. Committente: Proprietà Cerutti Ottobre 2023 Verifica VTA esemplari arborei via Olgiati 14 - Milano (MI) N° 2 piante indagate con metodo VTA visivo e strumentale. Committente: Proprietà ADMO Immobiliare S.r.l. Luglio 2023 Verifica VTA esemplari arborei via de Amicis 33 Milano (MI) N° 1 pianta indagata con metodo VTA visivo e strumentale. Committente: PROPRIETA' PRIVATA Via Edmondo de Amicis 33 A - 20123 Milano (MI). Luglio 2023 Verifica VTA esemplari arborei Castrum di Romanengo, Comune di Romanengo (CR) N° 147 piante indagate con metodo VTA visivo e strumentale. Committente: Comune di Romanengo (CR) Febbraio 2023 Verifica VTA n.2 esemplari arborei in Via Goffredo Mameli 30 – 20129 Milano (MI). N° 2piante indagate con metodo VTA visivo e strumentale. Committente: Archiverde.It srl Luglio 2022 Patrimonio arboreo comunale sito in via Vittorio Veneto angolo via Mauri in comune di Besnate (VA). N° 6 piante indagate con metodo VTA visivo. Committente: Comune di Besnate Febbraio 2022 Verifica VTA esemplari arborei nell'ambito del progetto di Riqualificazione e valorizzazione della PIAZZA GIO.I.A. in Comune di Nova Milanese (MI). N° 30 piante indagate con metodo VTA visivo e strumentale. Committente: Comune di Nova Milanese Ruolo svolto: Consulente agronomico del progettista AGENCE MICHEL DESVIGNE PAYSAGISTE di Parigi. Ottobre 2021 Verifica VTA n.36 esemplari arborei Villa Bassetti in via Solferino 10 21013 Gallarate (VA). N° 36 piante indagate con metodo VTA visivo e strumentale. Committente: Archiverde.It srl Agosto 2021 Verifica VTA n.5 Esemplari arborei in via Sottocosta di Crenna – 21013 Gallarate (VA). Proprietà ELMA GROUP SERVICE SPA.

N° 5 piante indagate con metodo VTA visivo e strumentale.

Committente: Archiverde.It srl

Luglio 2021	Consulenza forestale in merito alla rimozione di vegetazione per la realizzazione delle opere di ristrutturazione industriale per ampliamento produzione della ditta Finissaggio Tessile S&B srl in Comune di Nerviano (MI). N. 79 piante indagate con metodo VTA Visivo Committente: Finissaggio Tessile S&B srl
Maggio 2021	Verifica VTA n.1 esemplare arboreo in via Gaudenzio Ferrari, 5 – 21052 Busto Arsizio (VA) Proprietà Ediltatani srl. N° 1 piante indagata con metodo VTA visivo es trumentale. Committente: Archiverde.It srl
Febbraio 2021	Verifica VTA Esemplari arborei di Ulmus sp. Proprietà Via Giuseppe Guerzoni, 34 – 20158 Milano (MI) N° 1 pianta indagate con metodo VTA visivo e strumentale. Committente: CROCE VIOLA MILANO ONLUS
Gennaio 2021	Verifica VTA Esemplari arborei di Platanus sp. Proprietà Bracco - via Egidio Folli 50, 20134 Milano (MI). N° 4 piante indagate con metodo VTA visivo. Committente: Archiverde.It srl
Dicembre 2020	Valutazione delle condizioni vegetative fitosanitarie e fitostatiche di alberature all'interno di un giardino privato sito in via Confalonieri, 26 – 21013 Gallarate (VA). N° 1 pianta indagata con metodo VTA visivo e strumentale. Committente: Archiverde.It srl
Dicembre 2020	Valutazione delle condizioni vegetative fitosanitarie e fitostatiche di alberature all'interno di un giardino privato sito via Alberto da Giussano 7 – 21013 Gallarate (VA). N° 1 pianta indagata con metodo VTA visivo. Committente: Archiverde.It srl
Dicembre 2020	Valutazione delle condizioni vegetative fitosanitarie e fitostatiche di alberature all'interno di un giardino privato sito in via Foscolo, 19 – 21050 Bisuschio (VA). N° 1 pianta indagata con metodo VTA visivo. Committente: Archiverde.It srl
Dicembre 2020	Valutazione delle condizioni vegetative fitosanitarie e fitostatiche di alberature all'interno di un giardino privato sito in via per Albate, 30 – 22070 Capiago Intimiano (CO) N° 1 pianta indagata con metodo VTA visivo. Committente: Archiverde.It srl
Febbraio 2019	Valutazione delle condizioni vegetative fitosanitarie e fitostatiche di alberature all'interno di un giardino privato sito in Via Andrea Ponti, 17 - Cornaredo (Milano). N° 1 pianta indagata con metodo VTA visivo. Committente: proprietà privata
Dicembre 2018	Consulenza professionale per la valutazione dello stato di conservazione e qualità dei pali di legno che costituiscono la struttura della Cattedrale Vegetale di Giuliano Mauri nella città di Lodi (LO) costruita nell'anno 2016.

Committente: Ing. Emilio Cesari perito incaricato dal Comune di Lodi

Analisi visiva e strumentale di n. 108 colonne costituenti la cattedrale.

Novembre2018	Consulenza professionale per l'abbattimento di alberatura di n.22 pioppi cipressini nell'ambito del progetto di bonifica PG0270867/2018 del 19/06/2018 nell' area di via Adamello 9, Comune di Milano (MI). Committente: Beni Stabili Development SIIQ
Settembre 2017	Valutazione delle condizioni vegetative fitosanitarie e fitostatiche di alberature all'interno di un giardino privato sito in Via Matteotti, 2 – Cassinetta di Biandronno (VA). N° 15 piante indagate con metodo VTA visivo e strumentale.
Settembre 2017	Valutazione delle condizioni vegetative fitosanitarie e fitostatiche di alberature all'interno di un giardino privato sito in Via Matteotti, 2 – Cassinetta di Biandronno (VA). N° 15 piante indagate con metodo VTA visivo e strumentale.
Luglio 2014	Valutazione delle condizioni vegetative fitosanitarie e fitostatiche di alberature all'interno di un giardino privato sito in Via al Sasso n.14, in Comune di Gavirate (VA). N° 4 piante indagate con metodo VTA visivo e strumentale.
Marzo 2014	Valutazione delle condizioni vegetative fitosanitarie e fitostatiche di alberature all'interno di un giardino privato sito in Via Brughiera n.2, in Comune di Laveno Mombello (VA). N° 3 piante indagate con metodo VTA visivo.
Gennaio 2014	Valutazione delle condizioni vegetative fitosanitarie e fitostatiche di alberature all'interno di un giardino privato sito in Via Santorre di Santarosa n.9/11, in Comune di Cornaredo (MI). N° 9 piante indagate con metodo VTA visivo.
Luglio 2013	Valutazione delle condizioni vegetative fitosanitarie e fitostatiche di alberature stradali siti in Via Tavernelle, Via Vittorio Veneto e Via Santa Maria Assunta in Comune di Pieve Fissiraga (LO). Committente: Verbena Cooperativa Sociale ONLUS N° 47 piante indagate con metodo VTA visivo e strumentale.
Luglio 2011	Consulenza professionale relativa all'indagine fitostatica di un soggetto arboreo di tiglio svolta con metodo visivo V.T.A. all'interno di un giardino sito in via delle Forze Armate 400 a Milano.
Settembre 2010	Valutazione delle condizioni vegetative fitosanitarie e fitostatiche di alcuni alberi siti nel giardino di via Melzi 27 in Comune di Somma Lombardo (VA). N° 11 piante indagate con metodo VTA visivo e strumentale.
Ottobre 2009	Consulenza professionale relativa all'indagine fitostatica di un soggetto arboreo di tiglio svolta con metodo visivo <i>V.T.A.</i> all'interno di un giardino sito in via delle Forze Armate 400 a Milano.
Agosto 2007	Consulenza professionale relativa all'indagine fitostatica dei soggetti arborei con metodo visivo <i>V.T.A.</i> all'interno di un giardino sito in via Lago Sirio 22, 10015 Ivrea (TO) – proprietà Martinoli.
Aprile 2007	Consulenza professionale relativa all'indagine fitostatica di un soggetto arboreo di tasso svolta con metodo visivo <i>V.T.A.</i> all'interno di un giardino sito in via Dalmine 6 a Milano.
Aprile 2007	Consulenza professionale relativa all'indagine fitostatica di un soggetto arboreo di abete rosso svolta con metodo visivo <i>V.T.A.</i> all'interno di un giardino sito in via Benedetto Diotti 11 a Milano.

Gennaio 2006	Consulenza professionale relativa all'indagine fitostatica di soggetti arborei svolta con metodo visivo <i>V.T.A.</i> all'interno di un giardino condominiale di via Pompeo Marchesi a Milano.
Dicembre 2005	Consulenza professionale relativa all'indagine fitostatica di soggetti arborei svolta con metodo visivo <i>V.T.A.</i> nell'ambito della progettazione definitiva ed esecutiva di due opere pubbliche situate ad Acilia - Dragona, Roma - Art. 11 L. 493/93 (O.P. 38 "Parco San Paolo: verde attrezzato" e O.P. 27 "ristrutturazione di un casale in zona Pinetina - Acilia")-
Novembre 2005	Consulenza professionale relativa all'indagine fitostatica di soggetti arborei svolta con metodo visivo <i>V.T.A.</i> all'interno di un giardino condominiale di via Pascoli 1 a Villasanta.

Consulenze Tecniche di Parte, perizie estimative e valutazioni economiche piante ornamentali

Luglio 2025 Redazione di una perizia di stima del più probabile valore economico di pioppeti in filare nei poderi di:

- Podere Barcella Comune di Robecco Sul Naviglio (Mi)
- Podere Barcelletta Comuni di Magenta (Mi) E Robecco Sul Naviglio (Mi)
- Podere Ca' Granda Comuni di Vernate (Mi) E Rognano (Pv)
- Podere Ca' Varia Comuni di Lodi Vecchio E Tavazzano Con Villavesco (Lo)
- Podere Gavazzo Comuni di Mediglia E Settala (Mi)

Committente: Fondazione Patrimonio Ca' Granda

Luglio 2024 Redazione di una perizia di stima del più probabile valore di affitto di terreni

boscati nella Riserva di Caccia in comune di Bertonico (LO).

Superficie interessata dalla perizia: 93 ha

Committente: Fondazione Patrimonio Ca' Granda

Marzo 2024 Redazione di una perizia di stima del più probabile valore di affitto di terreni

boscati nella Riserva di Caccia in comune di Morimondo (MI).

Superficie interessata dalla perizia: 120 ha

Committente: Fondazione Patrimonio Ca' Granda

Ottobre 2023 Stima danni per schianti in bosco dovuti a eventi meteorologici nei Comuni

di Bernate Ticino (MI), Boffalora sopra Ticino (MI), Magenta (MI), Cerano

(NO), Robecco sul Naviglio (MI), Cassolnovo (PV), Vigevano (PV).

Superficie interessata dalla perizia: 477 ha Importo stima complessiva: Euro 5.089.401,15

Committente: Consorzio forestale del Parco lombardo della Valle del Ticino

Dicembre 2022 Redazione di una perizia di stima del più probabile valore di affitto di terreni

boscati nei comuni di Cavaria con Premezzo (VA) e Gallarate (VA).

Superficie interessata dalla perizia: 32,76 ha Committente: Fondazione Patrimonio Ca' Granda

Marzo 2022 Valutazione tecnico agronomica di coltivazioni di pioppo nei Comuni di

Pieve Albignola, Corte Olona, Santa Cristina e Bissone (PV)

Committente: PBO SRL Via Durini 27 20122 - Milano (MI)

Marzo 2022 Perizia di stima per la valutazione del soprassuolo arboreo in via Cavour 25

in Comune di Locate Varesino (VA) finalizzata alla determinazione del giusto indennizzo ai sensi dell'art. 40 del D.P.R. 327/01 su immobili oggetto di

procedura espropriativa.

Committente: FNM Ferrovienord S.p.a

Agosto 2021 Perizia di stima del più probabile valore di affitto di terreni boscati

appartenenti al podere Basiano in Comune di Morimondo (MI).

Superficie interessata: 13,41 ha

Committente: Fondazione Patrimonio Ca' Granda

Agosto 2021 Prestazione professionale fornita a supporto delle valutazioni in merito al

Piano Colturale 2015 – 2020 sulle proprietà di Bearte S.r.l. Società Agricola

in Comune di Monticelli Pavese (PV).

Committente: Bearte S.r.l. Società Agricola (Corso Cavour 118 Vigevano PV)

Dicembre 2019	Perizia di stima per la valutazione del soprassuolo arboreo in via Oroboni 19 in Comune di Milano (MI) finalizzata alla determinazione del giusto indennizzo ai sensi dell'art. 40 del D.P.R. 327/01 su immobili oggetto di procedura espropriativa. Committente: FNM Ferrovienord S.p.a
Luglio 2014	Consulenza Tecnica di Parte Vertenza Parco Lombardo della Valle del Ticino avverso Rialti/Orio PROCEDIMENTO R.G. 4617/2013 – Tribunale di Busto Arsizio. Oggetto: verifica dello stato dei luoghi a seguito di interventi verbalizzati in aree boschive in comune di Sesto Calende (VA).
Dicembre 2013	Consulenza Tecnica di Parte Vertenza Parco Lombardo della Valle del Ticino avverso Rialti/Orio PROCEDIMENTO R.G. 11000736/2013 – Tribunale di Busto Arsizio. Oggetto: verifica dello stato dei luoghi a seguito di interventi verbalizzati in aree boschive in comune di Sesto Calende (VA).
Novembre 2008 - Marzo 2009	Consulenza Tecnica di Parte Vertenza Consorzio Parco Lombardo della Valle del Ticino avverso Lissi Gian Paolo PROCEDIMENTO Rep. 1930/2008 – Tribunale di Pavia. Oggetto: ripristino dello stato dei luoghi su aree agricole e forestali in comune di Zerbolò (PV).
Novembre 2008 – Marzo 2009	Consulenza Tecnica di Parte Vertenza Consorzio Parco Lombardo della Valle del Ticino avverso Lissi Gian Paolo PROCEDIMENTO Rep. 1931/2008 Tribunale di Pavia. Oggetto: ripristino dello stato dei luoghi su aree agricole e forestali in comune di Zerbolò (PV).

Monitoraggio Ambientale

Maggio-Agosto 2004	Monitoraggio Aria-acque presso il termoriduttore di Melfi (PZ) per conto di <i>Ambio laboratorio per l'ambiente S.r.l.</i> .
Novembre 2003- Dicembre 2004	Collaborazione con <i>Ambio laboratorio per l'ambiente S.r.l.</i> per attività di monitoraggio ambientale sui cantieri dell' Alta velocità Torino-Milano.
Novembre 2003- Dicembre 2004	Collaborazione con <i>Ecotime S.n.c.</i> per attività di monitoraggio aria-acque sui cantieri Torino 2006.
Giugno-Settembre 2003	Tecnico di Campo per il controllo dei focolai culicidici finalizzata alla gestione tecnica della lotta antilarvale e attività di monitoraggio adulti, presso la Provincia di Vercelli.

Corsi di Formazione

29 Novembre 2017 Docenza in lingua inglese dal titolo "Plants in landscape project" del modulo

didattico "Techniques and tools for environmental design" a cura della prof. Monica Manfredi nell'ambito del laboratorio "Landscape Design Studio" del corso di laurea magistrale "SUSTAINABLE ARCHITECTURE AND LANDSCAPE

DESIGN" - Politecnico di Milano 1863 – Piacenza Campus

Modulo di 1 ora

Marzo 2016 Docenza nell'ambito del "Corso di formazione per Guardie Ecologiche

Volontarie" - Parco del Roccolo.

Modulo di 2,5 ore– Uscita sul campo per applicazioni nell'ambito dei controlli delle

attività selvicolturali.

Committente: Comune di Arluno

Febbraio 2015 Docenza e predisposizione di dispensa didattica nell'ambito del "Corso di

formazione per l'ottenimento del titolo culturale di "Guida Naturalistica ed

Escursionistica del Parco del Ticino".

Modulo di 1,5 ore- Rete Natura 2000 e caratteristiche vegetazionali del territorio

della Valle del Ticino.

Committente: Parco Lombardo della Valle del Ticino

Febbraio 2014 Docenza nell'ambito del "Corso di formazione per Guardie Ecologiche

Volontarie" svolto in Comune di Parabiago.

Modulo di 4 ore– Tutela ambientale ed ecologica Il territorio e le risorse ambientali

della Provincia di Milano.

Committente: GS Service S.r.l. di Usmate Velate (MB)

Novembre 2013 Docenza nell'ambito del "Corso base per operatori forestali" presso Centro

di Formazione Professionale – Ticino Malpensa di Somma Lombardo (VA) -

modulo di 16 ore.

Argomenti trattati:

Il Bosco e la Selvicoltura

La pianificazione e la normativa Forestale

I boschi e la Gestione forestale nel Parco Lombardo della Valle del Ticino.

Committente: Centro di Formazione Professionale – Ticino Malpensa di Somma

Lombardio (VA).

Novembre 2010 Laboratorio Didattico"Il Bosco e la selvicoltura" presso l'Istituto Tecnico

Agrario "G. Cantoni": lezioni in aula ed esercitazioni in campo .

Committente: Centro di Forestazione Urbana di Italia Nostra Milano (MI) per conto dell' Istituto d'Istruzione Superiore Statale "Gaetano Cantoni" di Treviglio (BG).

Pagina 38 di 38